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ACTUALITAT

El equipo de gobierno popular del consistorio vinarocense 
pretende crear o modificar hasta siete reglamentos de 
organismos municipales antes de finales de año, aunque el 
primero que ya ha hecho efectivo, el del semanario editado 
por el Ayuntamiento, ha contado con el rechazo de buena 
parte de la oposición.
El edil de Cultura Lluís Gandia anunció durante el Pleno de 
agosto que su departamento ya tiene en marcha un nuevo 
reglamento del Consell de Cultura y se van a elaborar otros 
tantos sobre el uso del Salón de actos de la Biblioteca 
pública y del archivo municipal, “porque está anticuado”. 
Asimismo, se va a proceder a modificar el de Participación 
Ciudadana, “para hacerlo participativo y crear un foro 
de participación”, así como está previsto rectificar el del 
Consell Vinarossenc de Cultura, “que dejaron abandonado” 
y el dedicado a honores y distinciones, en sustitución del 
existente desde el año 2002, además del premio Grinyó 
Ballester, ahora sin regularizar. Gandia con estos anuncios 
recriminó al anterior equipo de gobierno por no haber 
tenido activos los organismos vinculados a los reglamentos 
que se van a rectificar o crear, “son siete reglamentos, solo 
en el área de Cultura, que hay que hacer o modificar porque 
ustedes en ocho años no lo hicieron”.
Por de pronto, tanto PSPV-PSOE, como PVI y Esquerra-
Els Verds votaron en contra del reformado reglamento 
del “Diariet”, mientras que el Bloc, sorpresivamente, se 
abstuvo, porque buena parte del mismo fue consensuado 
en la pasada legislatura, aunque rechaza algunos puntos 
añadidos por los actuales mandatarios locales, según su 
concejal Jordi Moliner.
El reparto de espacio para los artículos de opinión de los 
partidos, la elección del Diariet, el límite de entrega de 
textos y la imposibilidad de que los representantes políticos 
en su Consell de dirección sean concejales son los cuatro 
puntos principales de la nuevas directrices para la que es 
la publicación más veterana de la comarca, con más de 50 

años de historia. La oposición se mostró muy crítica con lo 
planteado por el PP, llegándolo a calificar incluso como una 
“burla”. Se censuró que estos cambios se apliquen antes 
de que el nuevo reglamento esté aprobado de manera 
definitiva. El socialista Jordi Romeu afirmó que, mientras 
estuvo gobernando, nunca hubo censura en el semanario, 
ni quejas por el hecho de que cada partido tuviera una 
página entera de opinión. Sin embargo, Gandia recordó de 
forma crítica el periodo en el que Romeu fue director del 
'Diariet', al que acusó de utilizar en su día la página tres de la 
publicación para arremeter contra el PP.

VINALAB
Por otro lado, el Pleno sacó adelante por unanimidad la 
pretensión de crear una empresa mixta para la gestión 
del futuro Vinalab o Centro de Coneixement, que se 
ha convertido en el único en marcha en la Comunidad 
Valenciana al haber renunciado al mismo las ciudades de 
Elche y Gandia. Todos los partidos apoyaron que se cree 
esta empresa participada en un 51% por el Ayuntamiento 
y el resto con capital privado.
El Pleno aprobó por unanimidad una moción del Bloc en la 
que se pedía el incremento de vigilancia en el campo, para 
reducir los frecuentes robos que se están registrando. Otra 
moción, presentada por los socialistas, fue desestimada 
con la mayoría del PP, a pesar del apoyo mayoritario de la 
oposición; la moción instaba a la Conselleria a incrementar 
las subvenciones a laso conservatorios y escuelas de música.
El Pleno acabó de forma agria al sacar los socialistas de 
nuevo el tema de la recaudación de la barra de fiestas. El 
alcalde Juan Bautista Juan llegó a acusar a los ediles del 
PSPV de “tener barra” y beber “gratis” en anteriores fiestas 
mientras que Romeu al levantarse tras acabar el Plenario 
comentó que “ya sabemos donde está el dinero, en el bolsillo 
de alguien”. Anteriormente Juan había asegurado que este 
dinero “está absolutamente controlado y fiscalizado”.

Sessió ordinària de 
l’Ajuntament

Ple de 25 d’agost de 
2011

Ordre del dia
1. Aprovació, si s’escau, 
de l’esborrany de l’acta de 
data 04-08-11.
2. Dació de compte de 
Decrets i Resolucions de 
l’Alcaldia, de conformi-
tat amb el que disposa 
l’article 42 del R.D. 2568/86 
de 28 de novembre.
3. Cessió de terrenys amb 
destinació a vial públic 
per la mercantil Monterde 
y Antonio SL, al carrer San 
Joaquin i carrer Pilar.
4. Proposta d’aprovació 
de Programa d’Actuació 
Integrada del PRIR02 a pe-
tició de Cerámicas y  Cons-
trucciones Roca, SL.
5. Proposta per a iniciar 
el procés de constitució 
d’una societat d’economia 
mixta com a fórmula de 
gestió del Vinalab.
6. Proposta d’aprovació 
provisional d’un nou re-
glament de funcionament 
del Setmanari Vinaròs.
7. Proposta de l’Alcaldia 
de designació de re-
gidor representant de 
l’Ajuntament per formar 
part del Comité Local a 
Vinaròs de la Cruz Roja Es-
pañola.
8. Despatx extraordinari.
9. Precs i Preguntes.

El Ayuntamiento de Vinaròs aprobó en Pleno ex-
traordinario y de manera definitiva la modifica-
ción presupuestaria para hacer frente al primer 
pago de la sentencia del caso Vandowska por 
un importe de 311.000 euros. Fue tras desesti-
mar la alegación presentada por Esquerra Vina-
ròs, que indicaba que existía una objeción de 
Intervención, atendiendo al artículo 5 de la Ley 
de Haciendas Locales, que dice que los ingresos 
procedentes de alienación o gravamen de bienes 
y derechos que tengan la consideración de patri-

moniales no podrán destinarse al financiamiento 
de gastos corrientes. El punto salió adelante con 
los votos a favor del PP y el Bloc, la abstención de 
socialistas e independientes y el voto en contra 
de Esquerra. 
El Ayuntmha tenido que recortar el capítulo de 
inversiones, concretamente la partida destinada 
al futuro auditorio, para hacer frente a este pago, 
aunque la intención del equipo de gobierno, 
como destacó su portavoz, Lluís Gandia, es que en 
el presupuesto del próximo año este dinero sea 

retornado a la partida correspondiente.
Gandia justificó la desestimación de la alegación 
presentada por Esquerra ya que el próximo día 1 
de septiembre debe ejecutarse el aval para hacer 
frente al pago de la indemnización. “De no hacerlo, 
la cantidad a pagar se incrementaría, ya que se le 
sumarían intereses”, apuntó.
Cabe recordar que el Tribunal Superior de Justicia 
(TSJ) falló que el consistorio vinarocense debe 
indemnizar a la mercantil por más de 2 millones de 
euros en el periodo de 4 años.

El Ayuntamiento aprueba definitivamente el primer pago de la sentencia Vandowska tras desestimar una alegación

Aunque el primero, sobre el 
semanario municipal, no logra 
el apoyo de la oposición

El consistorio pide medidas 
contra los robos en el campo

Emili Fonollosa

El PP creará o modificará hasta siete reglamentos antes de final de año

Emili Fonollosa
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El gobierno del Partido Popular de Vinaròs va a 
hacer frente a la delicada situación económica 
de las arcas del consistorio con un paquete de 40 
medidas, que ya está poniendo en marcha, como 
dio a conocer el concejal de Hacienda Ernesto 
Molinos, pidiendo la colaboración de todos los 
partidos políticos.
El plan pretende “generar ahorro, controlar los 
ingresos y fomentar la austeridad del gasto dentro 
de las propias concejalías para evitar situaciones 
como las que se están produciendo en las que los 
pagos están muy por encima de los ingresos”.
La reorganización de la plantilla municipal elimi-
nando en lo posible las horas extras, la reducción 
de sueldos de los políticos y la centralización de las 
compras son tres de las primeras medidas contem-
pladas en el plan.
 Asimismo, se van a reducir los gastos protocolarios, 
incluyendo la infraestructura cuando se realizan 
asistencia a otros lugares, además de eliminar 
teléfonos móviles y gastos en consumibles, 

potenciando el uso de las nuevas tecnologías.
Por otro lado, habrá planes de ahorro energético 
dado que en algunas zonas del municipio se está 
dando un servicio excesivo y en estos momentos 
la partida en electricidad está agotada, como 
remarcó Molinos. Se contempla la posibilidad de 
recuperar algunos de los servicios cedidos a la 
UTE que se encarga de la limpieza, en caso que 
pueda suponer un ahorro y mejora de la calidad. 
Está previsto un estricto cumplimiento de la ley 
de contratos menores, evitando “los favoritismos 
como ha sucedido en los últimos años”. El 
gobierno popular prevé crear planes anuales de 
elaboración de infraestructuras, ajustando el gasto 
a los ingresos ya que “no tenemos remanentes ni 
capacidad para endeudarnos”.
La colaboración con entidades locales quedará 
englobada dentro de un convenio general.

Ordenanzas
En cuanto a ordenanzas, anunció Molinos su 
intención de regular la referida a las compañías 
de telefonía móvil, sin esperar a la resolución 
del recurso presentado por éstas. Se modificará 
la ordenanza de ocupación de vía pública, 
implicando incluso a las sucursales bancarias que 
tienen instalados cajeros en el exterior de su local.
Por otra parte, descartó que vaya a haber nuevas 
tasas municipales o incremento de las mismas, 
aunque sí que se revisarán para comprobar qué 
grado de cobertura asumen ayuntamiento y 
vecinos. El IBI, tanto urbano como rústico no se 
incrementará.
El padrón municipal será revisado para evitar el 

fraude que se produce entre los que no tienen 
bienes registrados. El fraccionamiento de los 
impuestos municipales es otra idea elaborada 
por el gobierno popular que incluirá reducciones 
por pronto pago. Habrá planes de necesidades 
financieras y un nuevo censo de terrazas de bares 
para asegurar que se cumpla la ordenanza.

Gestión de impuestos
En el paquete de 40 medidas, se contempla 
también la posibilidad de rescatar de la Diputación 
la gestión de tributos. “Queremos tener recursos 
en el momento de necesitarlos, no cuando se 
nos quieran transferir” dijo Molinos reconociendo 
sin embargo que “actualmente no tenemos la 
infraestructura para hacerlo”.

Mercadillo
Otra medida anunciada por Molinos es la revisión 
de las concesiones del mercadillo ambulante para 
que los propios comerciantes se hagan cargo de las 
retiradas de los residuos que generan, “entendemos 
que es responsabilidad de ellos y no del resto de 
ciudadanos, cuando pasamos al mediodía los jueves 
por la zona nos encontramos con un espectáculo 
desolador de suciedad”. El gobierno municipal 
primará la instalación de contenedores de recogidas 
de plásticos, porque dan más ingresos que los de 
papel, que son deficitarios y vidrio.
Algunas de las medidas se han puesto en marcha, 
aunque se sigue pidiendo la aportación de todos 
los partidos políticos como de hecho ya se está 
produciendo como es el caso de Esquerra-Els 
Verds, según valoró Molinos.

La visita de la consellera de Infraestructuras, Te-
rritorio y Medio Ambiente Isabel Bonig a Beni-
carló la aprovecharon los alcaldes de Benicarló, 
Marcelino Domingo; Peníscola, Andrés Martínez, 
y de Vinaròs, Juan Bautista Juan para abordar los 
temas de infraestructuras, territorio y medio am-
biente de interés para dichos municipios. Entre 
ellos, el principal fue el de las comunicaciones. 
En este sentido, Bonig agradeció que los alcaldes 
fueran “justos” y “concretos” en sus peticiones, 
atendiendo a la crisis económica actual, y recordó 
que “habrá que destinar los recursos que haya a 
las inversiones estrictamente necesarias teniendo 
en cuenta que se trata del norte de la provincia de 

Castellón y aglutinando a tres poblaciones con una 
capacidad y un turismo emergente absolutamente 
fundamental”. Los ediles pidieron viales como 
la conexión entre Vinaròs y Benicarló por la 
costa, y el tramo que queda de carretera entre 
Benicarló y Peníscola, incluido dentro de una 
batería de seis proyectos de la provincia de 
Castellón que contará con una financiación 
público privada. Respecto a este proyecto 
la titular de infraestructuras aseguró que “se 
remitirá al Ministerio de Hacienda del gobierno 
de España para que dictamine si computa 
deuda, y en el caso de que no compute deuda 
se procedería a su licitación”.

Los alcaldes de Vinaròs, 
Benicarló y Peníscola 
reivindican inversiones 
en comunicaciones

El Ayuntamiento está haciendo auténticos 
equilibrios para poder salir adelante ante su 
delicada situación financiera, hasta el punto 
que ha paralizado el pago de retribuciones 
a ediles y facturas para que los funcionarios 
pudieran cobrar sus nóminas.
Se han bloqueado de momento una serie 
de facturas para asegurar el pago de las 
nóminas, así como las indemnizaciones que 

corresponden a los diferentes partidos con 
representación municipal. Los políticos del 
Ayuntamiento cobrarán las percepciones 
del mes de agosto con retraso, pues no van 
a tenerlas hasta que el consistorio disponga 
de dinero suficiente en la caja.
“Entendemos que primero son los funcionarios, 
después esas empresas que tiene las facturas de 
pago y después, pagar a los grupos políticos” ha 

dicho el concejal de Hacienda Ernesto Molinos.
La Diputación ha retrasado la concesión del 
anticipo sin intereses del pago de tributos 
pedida por el consistorio, “lamentablemente, 
contrariamente a la disposición inicial, no lo ha 
querido hacer a principios de agosto, no se ha 
hecho cuando nosotros queríamos para una 
mejor tranquilidad y poder cumplir con todas 
las obligaciones” según Molinos.

El Ayuntamiento bloquea facturas y el pago a ediles para cubrir las nóminas de funcionarios
La Diputación retrasa el anticipo pedido

Emili Fonollosa

X. Flores

El PP crea un plan de ajuste presupuestario con 40 medidas para hacer frente a la crisis
Los cajeros pagarán ocupación vía pública, los vendedores ambulantes pagarán la limpieza, se eliminarán horas extras, se limitará el alumbrado…
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Emili Fonollosa

El passat 10 d'agost van començar de forma efectiva 
les obres que la Conselleria d'Educació porta a 
terme al CEIP "Mare de Déu de l'Assumpció", que 
consisteixen en l'ampliació de l'espai disponible 
per a Educació Infantil.
Les obres van ser adjudicades a l'empresa Ordosa 
SL el 22 de juny per un import de 263.688,18 euros, 
sobre un pressupost de licitació de 311.320,16 
euros. Part del pati destinat a Educació Infantil 
serà convertit en una nova edificació on hi haurà 
dues aules d'EI-3 anys i una aula d'usos múltiples 
per a aquests alumnes. Aquestes dues aules 
ocupen ara al bloc del parvulari espais que al seu 
dia van ser concebuts com a magatzems i que 
va ser necessari habilitar com a aules, en ampliar 
l'escolarització als xiquets i xiquetes de 3 anys.
Les previsions eren que les obres començaren 

ja el juliol passat però van patir un lleuger 
retard administratiu. El període d'execució és 
de sis mesos amb la qual cosa al gener haurien 
d'acabar-se, encara que després caldrà realitzar la 
corresponent dotació de mobiliari i equipament.
Poc abans de començar aquestes obres, es va 
donar per conclosa en aquest mateix col·legi una 
altra remodelació, consistent bàsicament en la 
modificació dels accessos al recinte escolar. Així, 
l'entrada de vehicles s'ha independitzat de l'accés 
de l'alumnat, per garantir-ne la seua seguretat. Ha 
estat necessari construir una nova porta d'entrada 
al recinte, que serà la destinada a l'alumnat de 
Primària. Aquesta modificació ha suposat també 
remodelar la zona enjardinada i ampliar la vorera 
que usaran els escolars d'Infantil per arribar fins a 
les seues aules.

La Regidoria de Cultura, a través del Gabinet de 
Normalització Lingüística, portarà a terme una nova 
campanya que pretén difondre la nostra llengua en 
les celebracions dels aniversaris del més menuts.
La campanya consisteix a oferir, gratuïtament, 
targetes d’invitació a la festa d’aniversari perquè 
els xiquets i les xiquetes les repartisquen entre els 
seus convidats. En una de les cares figura l’espai per 
a escriure el dia, l’horari i el lloc on se celebrarà la 

festa, a més de l’espai per al nom de qui fa anys i del 
convidat. En l’altra cara trobem la partitura i la lletra 
en valencià de la cançó d’aniversari.
Aquesta campanya es distribuirà a través de la 
sala infantil de la Biblioteca Municipal i aprofitant 
activitats adreçades especialment als xiquets 
menors de 12 anys. Així mateix també poden 
recollir-se en el mateix Gabinet de Normalització 
Lingüística de l’Ajuntament de Vinaròs.

L’Ajuntament de Vinaròs impulsarà una campanya de targetes d’invitació d’aniversari

La crisis económica que sufren los ayuntamientos 
y en especial el de Vinaròs, con elevado índice de 
endeudamiento, está obligando a replantear el 
sistema de gestión de proyectos tan emblemáticos 
en la anterior legislatura como el Centre de 
Coneixement o Vinalab, dando entrada a la 
iniciativa privada que pueda llegar allí donde la 
pública se quede “a mitad de camino”.
En la sesión Plenaria ordinaria de este agosto el 
equipo de gobierno popular propuso a todos los 
grupos políticos -y fue aprobada por unanimidad- 
el iniciar el proceso de constitución de una sociedad 
de economía mixta como fórmula de gestión del 
Vinalab. Hasta la fecha, la idea que barajaba el 
anterior equipo de gobierno bipartito, formado 
por PSPV-PSOE y PVI, era crear una fundación. 
Esta opción sin embargo se ve inadecuada por 
la gran implicación que supondría para las arcas 
municipales, por lo que se ha pensado en crear una 
nueva sociedad, participada como mínimo en un 
51 por ciento por el Ayuntamiento y el resto, por 
iniciativa privada. “Asimismo considero importante 
resaltar –ha dicho el edil de Nuevas Tecnologías 
Juan Amat- que el Ayuntamiento tendría en todo 
momento el control de la gestión del centro 
del conocimiento al poseer una participación 
mayoritaria de la empresa mixta, garantizando así 
el cumplimiento del fin social que un proyecto de 
estas características ha de tener”. La participación 

del sector privado permitiría agilizar los trámites 
de puesta en marcha de todas las iniciativas 
englobadas en el Vinalab, al contrario de lo que 
podría suceder si fuera únicamente competencia 
de la fundación o del Ayuntamiento, lastrado 
por los números rojos y por mayores trámites 
burocráticos.
El equipo de gobierno no quiere tener el 
proyecto parado, a pesar que la zona donde se 
ha construido es un PAI al que no se le ha dotado 
todavía de infraestructuras de luz y agua al haber 
de por medio un litigio judicial todavía sin resolver. 
Según Amat, el esperar a esta resolución judicial 
podría provocar la pérdida de parte del crédito y 
subvención concedidos desde el gobierno central 
ya que debe invertirse antes del 31 de diciembre.

Equipamiento
Por otro lado, el Ayuntamiento ha convocado la 
licitación pública para el suministro de equipos, 
instalación, puesta en marcha de sistemas 
informáticos, sistemas de telecomunicaciones y 
sistemas de control energético y gestión del Centro. 
Para ello se va a invertir la cantidad de 500.000 euros. 
La fecha límite de obtención de documentación e 
información es el 19 de septiembre.  
El contrato estará financiado por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, dentro de la Acción 
Estratégica de Telecomunicaciones y Sociedad de 
la Información. Año 2008. Subprograma Avanza 
Contenidos. El importe neto es de 423.728,81 euros 
y el importe total 500.000 euros.

Se propone crear una empresa mixta en lugar de una fundación
El Ayuntamiento convoca la licitación pública para el equipamiento

La crisis obliga a dar paso a la iniciativa privada para la gestión del Vinalab

Conselleria amplia 
l'escola “Assumpció” amb 
noves aules per a Infantil

Emili Fonollosa

Redacció
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ACTUALITAT

El PSPV-PSOE de Vinaròs ha presentado cinco 
alegaciones a la modificación de la ordenanza 
fiscal reguladora de la recogida de basuras, que 
fue aprobada en Pleno con el voto favorable de los 
populares y la oposición del resto de grupos. 
Los socialistas pretenden obtener la suspensión 
de la entrada en vigor de la tasa de recogida de 
basuras que fue suprimida cuando accedió Javier 
Balada a la Alcaldía, a pesar de que el PP argumenta 
que las dificultades económicas por las que pasa el 
consistorio obligan a ello.
El exalcalde y portavoz del grupo, Jordi Romeu, 
argumentó que la tasa no puede aplicarse porque 
el Ayuntamiento no dispone de un padrón o censo 
de contribuyentes actualizado que determine el 
sujeto pasivo del impuesto. Además, el número 
de unidades para el cálculo de los ingresos 
discrepa totalmente con los datos del Instituto 
de la Vivienda, por lo que el PSPV-PSOE pide la 

revisión del estudio económico en el que se han 
fundamentado los cálculos de la ordenanza. Por 
otra parte, los socialistas argumentan que la tasa 
discrimina a colectivos débiles como los jubilados 
y parados de larga duración y piden su exclusión 
en el pago. 
Romeu también remarcó que en los servicios de la 
concesionaria UTE-FCC Fobesa está incluido ya el 
servicio de recogida de basuras, con una partida 
específica en el presupuesto municipal 2011, y 
consideran que hay desproporcionalidad en la 
cuantía de la tasa.
Romeu además ha insistido en que su grupo quiere 
el informe sobre el paradero del dinero recaudado 
en la barra de fiestas, después que el alcalde se 
negara a contestar sobre el tema en el pasado 
Pleno, llegando a insultar a un edil socialista al 
decir que tenía “mucha barra”. El exalcalde además 
aseguró que el PP no ha llevado a Pleno ni una 
de las 150 propuestas de su programa electoral. 
Por otra parte, el edil también socialista Vicent 
Andreu Albiol censuró que en el Plan de Ajuste 
Presupuestario anunciado por el gobierno popular, 
del que al PSOE no se la han dado detalles, no se 
contempla ninguna medida encaminada a generar 
empleo. Asimismo, criticó las distintas cifras dadas 
por el edil de Hacienda y el alcalde a la hora de 
comentar la cantidad de dinero en estos momentos 
disponible en el consistorio. Albiol además quiere 
saber qué facturas han sido paralizadas por falta 
de liquidez y no cree buena solución recortar horas 
de extra de los funcionarios porque puede mermar 
los servicios que se prestan a la población.

El PSPV-PSOE presenta alegaciones a la implantación 
de la tasa de basuras 

Esquerra Vinaròs sospesa impugnar davant la 
Subdelegació del Govern la desestimació en ple 
de l'al·legació presentada per aquest partit al 
pagament de la sentència del cas Vandowska, per 
al qual l'Ajuntament ha destinat la quantitat de 
311.000 euros de la partida corresponent a l'Auditori 
municipal. Esquerra va al·legar que, referent a això, 
existia una objecció d'Intervenció atenent a l'article 5 
de la Llei d'Hisendes Locals que diu que els ingressos 
procedents d'alienació o gravamen de béns i drets 
que tinguin la consideració de patrimonials no 
podran destinar-se al finançament de despeses 
corrents. “Canviar patrimoni per despesa corrent és 
il·legal segons aquesta llei”, va indicar Batalla, que va 
desconfiar de la promesa de l'equip de govern en el 
sentit que aquesta quantitat es reposarà en el pròxim 
pressupost municipal, “perquè en el pròxim exercici 
el consistori també haurà de pagar altres quotes 
d'aquest cas”. Batalla va recordar que quan l'anterior 
equip de govern va decidir sol·licitar un crèdit per 
a pagar aquesta sentència, “PP i Bloc van dir que hi 
havia una objecció d'Intervenció com la que hi ha ara, 
encara que en aquest cas han votat a favor”. “Això ens 
duu a pensar que la coalició preelectoral, que estava 
feta, es va confirmar”, va concloure.

Los vinarocenses tienen una divertida y 
emocionante cita el próximo sábado 10 de 
septiembre a las 21 horas en la plaza de toros, 
donde se celebrará el I Freestyle Ciudad de Vinaròs. 
El espectáculo está garantizado en este deporte 

derivado del motocross pero más enfocado al 
show, ya que seis de los mejores pilotos del mundo 
acudirán a este evento para ofrecer los saltos con 
moto más espectaculares. Entre ellos, el campeón 
de España y subcampeón del mundo de esta 
especialidad, José Miralles “El loco”, en un cartel que 
se completa con Maikel Melero, Victor Córdoba, 
Roki Florensa, Pedro Moreno y Dylan Trull.
Las entradas pueden adquirirse de forma anticipada 
en la Oficina de Información y Turismo de Vinaròs, 
Benicarló y Peníscola al precio de 15 euros y el 
mismo día en taquilla a partir de las 6 de la tarde, 
con un coste de 20 euros. El precio de la entrada de 
los niños hasta 10 años es de 10 euros. 

Un total de 2.000 personas con discapacidad 
y/o parálisis cerebral infantil (a partir de los 8 
años) participan este verano en el Programa 
de ‘Estancias Vacacionales’ de la Conselleria 
de Justícia i Benestar Social  organizado por 
el Instituto Valenciano de Atención a los 
Discapacitados y Acción Social  (IVADIS) y 
que se está desarrollando en alojamientos 
accesibles de la Comunitat Valenciana .
Las ‘Estancias Vacacionales’ se realizan en 
hoteles, campamentos y albergues debida-
mente adaptados para los usuarios y situa-
dos en enclaves turísticos de las tres provin-
cias de la Comunitat.

Esquerra diu que el pagament amb 
patrimoni del cas Vandowska és 
il·legal i medita impugnar-ho 

La plaza de toros acogerá los 
mejores saltos acrobáticos en el 
I Freestyle Ciudad de Vinaròs 

2.000 personas con discapacidad 
participan en el programa de 
vacaciones de IVADIS
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DESDE COCEMFE VINARÒS OS LO 
AGRADECEMOS

Se siguen abriendo comercios aún sin 
pensar en todos/as y lo más grave sin 

cumplir la Ordenanza Municipal de 
Accesibilidad que tenemos en Vinaròs, 

sin comentarios.

HOY POR MÍ... 
MAÑANA PUEDE QUE POR TI 

 
SON MUCHOS AÑOS LUCHANDO CONTRA 

LAS BARRERAS ARQUITECTÓNICAS Y SE VEN 
FRUTOS SOLIDARIOS CONSEGUIDOS

 
¡SUSPENDIDO EN SOLIDARIDAD!

FOTODENUNCIA

El Patronat de Turisme de Vina-
ròs informa que en l'equador 
de les jornades del Tapa Tour 
del Llagostí de Vinaròs, els res-
taurants participants han mos-
trat el seu grau de satisfacció, 
pel gran nivell de participació 
de turistes i població local.
Tanmateix des del Patronat de 
Turisme també s'ha informat, 
que encara hi ha disponibilitat 
de premis per als clients 
que acaben el tour, com ara 
degustacions gastronòmiques, 
tractaments de salut i bellesa 
i lots de vi. Igualment cal 
recordar, que per aconseguir 
els premis s'han de visitar 
vuit restaurants de Vinaròs 
Gastronòmic i entre tots els 
participants se sortejará un 
cap de setmana per a dues 
persones a Vinaròs.

El II Tapa Tour 
del Llagostí 
continua a Vinaròs
Fins al 4 de setembre, els 
restaurants de Vinaròs 
Gastronòmic ofereixen les millors 
tapes a turistes i residents
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Anuncios breves
El "Setmanari Vinaròs" pone a disposición de los ciudadanos un servicio gratuito de anuncios por palabras.  Dichos 

anuncios deberán contener un máximo de 125 caracteres incluyendo los espacios. 
Se enviarán a la dirección: 

 diarietdevinaros@hotmail.es 
y se publicarán durante 2 números consecutivos.  

No se publicarán los anuncios que puedan suponer una publicidad encubierta de empresas privadas ni 
anuncios de actividades u objetos ilícitos. 

SU ANUNCIO BREVE 
GRATIS AQUĺ
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Vinaròs
Juan Esteller Grañana

emos dejado atrás el agosto, y con él todo el 
verano, la playa, el calor, esas vacaciones en 
las que lejos de descansar nos han mantenido 
ocupados, preparándolas, yendo, viniendo… 
pero una ocupación agradable y largamente 

acariciada. Ahora llega septiembre, con el reencuentro con 
los viejos compañeros del trabajo, los niños el cole y en 
pocos días todo vuelve a ser normal, como siempre.
Esto ha pasado con el paseo de Vinaròs. Después de un 
año, o dos, o más de interminables obras, de incomodidad, 
de lamentos y ocurrencias varias hacia aquellos que lo 
diseñaron y mandaron ejecutar, lo llegaron a inaugurar/
terminar a principios de verano. Con el cambio de estación 
y de Ayuntamiento parece que todo aquel largo periodo 
de obras e incomodidades pasó y ha quedado un paseo, 
donde pasear es una gozada: A escasos 10 metros del 
agua, sin los coches pasando o aparcados medio subidos 
a la acera, con las viejas y ahora modernas terrazas donde 
tomarnos la cervecita de turno, el pincho o la cena junto 
a la playa como en las mejores terrazas del Mediterráneo, 
se ha convertido en una realidad para todos aquellos 
vinarocenses y visitantes.
Pero lo más relevante no es el paseo en si mismo, si no que 
esa obra ha redefinido la playa. Indirectamente ha dejado 
una playa de fina arena y más de 1500 metros de larga, 
desde el puerto hasta la desembocadura del rio Servol 
prácticamente solo para gente de Vinaròs, donde bañarse 
ha sido una delicia. Decir que la playa ha tenido una 
bandera azul ya dice mucho de ella, pero eso es común 
a muchas playas. La de Vinaròs, además, ha tenido unas 
comodidades extra que la hacen distinta de muchas otras. 
Si nos acercamos a ella con el coche podemos aparcarlo 
tranquilamente tanto en los extremos norte como al sur 
junto al puerto y si nos acercamos a ella por el centro 
tenemos de playa la misma anchura de la ciudad, solo para 
la gente de la ciudad, donde hemos podido extender la 
toalla por grande que fuera sin chocar con la del vecino y 
donde los niños han podido jugar a sus “anchas”, y nunca 
mejor dicho lo de sus anchas, sin ningún problema.
Definitivamente, después de acabado el verano nos ha 
quedado eso, un paseo nuevo y una playa espléndida, 
infinitamente mejor que ninguna otra de un largo entorno, 
nada masificada, dado que los únicos visitantes foráneos 
son viejos turistas europeos, que habitualmente nos 
visitan, hábiles conocedores de la calidad y del lugar que 
se hospedan en viejos apartamentos o pisos de la ciudad.

Playa de

H

Alquilo piso de 
4 habitaciones, 
cocina, dos baños muy 
soleado. T. 665906072

SE ALQUILA PISO en Zona Marítima. Tres 
habitaciones, salon-comedor, cocina, aseo 
y baño completo. Terraza, todo exterior. 
Amueblado. Telefono 629 014 200.

SE ALQUILA PISO DE 100M2. Nuevo. a 5 min de los colegios y del 
Juzgados. 3 habitaciones dobles, dos baños, cocina, comedor, 
trastero y dos balcones. Completamente exterior y totalmente 
equipado y amueblado. Interesados llamar al 675 915 170.
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La labor extractiva de la pesca en el puerto de 
Vinaròs durante los tres últimos meses veraniegos 
(junio, julio y agosto) ha sido de normalidad dentro 
de la tónica a la baja de los últimos años.
El desglose de modalidades, barcos de nuestra 
base y capturas en general ha sido; 
Pesca de arrastre: Esta compuesta por doce barcas 
con un total de 500 toneladas de desplazamiento, 
propulsada por una potencia de 3.000 H.P. y 
tripulada por 55 hombres, que han capturado 
80.000 Kg. entre peces, crustáceos y moluscos., 
predominando la pescadilla, breca, pulpo, jurel y 
calamares. Esta pesquería como su propio nombre 
indica, consiste en arrastrar sobre el lecho marino 
una gran red en forma de saco, y como el barco la va 
arrastrando, por la fuerza de la tracción va entrando 
por la abertura delantera todas las especies que se 
encuentren en la arena o nadando sobre ella. Se 
faena de las 7 h. a las 17 h. los cinco días laborables 
de la semana y están operativas 10 meses al año, 
para guardar veda los meses de julio y agosto.
Pesca de cerco: La forman tres barcos con un 
desplazamiento total de 180 tns., de propulsión 
1.500 H.P., tripulada por 40 hombres y han atrapado 
225.000 Kg., entre sardina y boquerón. En esta 
modalidad recalan a efectuar ventas en nuestra 
lonja una media diaria de tres embarcaciones 
foráneas, bien de nuestra provincia como de 
otras. Se faena de noche. Una localizado un 
banco de peces, auxiliado por un pequeño bote 
se encienden unas potentes luces, para que el 
pescado suba hacia la superficie, entonces el barco 
grande rodea con una gran red el cardumen de 
peces. Se pesca 10 meses al año, para guardar veda 
durante diciembre y enero. 

Pesca del trasmallo: Compuesta por 15 barcas con 
un total de 130 tns. de desplazamiento, propulsada 
por 1.200 H.P., tripulada por 35 hombres que 
pescaron 35.000 Kg.,, destacando el langostino y la 
sepia. Para ello depositan sobre el lecho marino una 
larga red de 1 m. de altura, que en la parte inferior 
tiene plomo y en la superior corcho, así forma una 
pared fija, para que los peces, etc., se enganchen 
cuando tropiecen con ella. Se faena todo el año 
calando al atardecer y recogiéndola al alba.
Pesca del palangre: Hay dos barcos con 10 tns. 
de desplazamiento, con 100 H.P. y tripulada por 
6 hombres, que pescaron 38.000 Kg., en especial 
de túnidos, pez espada y lubina. También en esta 
pesquera recala semanalmente una embarcación 
forastera y efectúa aquí sus ventas. El sistema de 
pesca consiste en un largo hilo que en sus dos 
extremos está balizado. De él penden sedales con 
diferentes cebos en los anzuelos, de manera que 
según la profundidad o el lugar la clase de especies 
capturadas difieren mucho.
En resumen la productividad total de este periodo 
fue; Peces 350.000 Kg. Crustáceos 8.000 Kg. y 
Moluscos 20.000 Kg.

Los ranchos a bordo
El sector pesquero siempre ha sido uno de los 
primeros en sufrir las crisis, ya que se depende 
mucho del petróleo para navegar con el barco, 
por lo tanto, las tripulaciones se han ido ajustando 
y se ha ido prescindiendo del ranchero de la 
embarcación, pero aún quedan pescadores, que a 
veces, cuando parten hacia caladero hacen rancho.
Uno muy común es el pescado con patatas y arroz 
a banda. Para ello el cocinero hervía una buena 

variedad de peces, pulpo, galera y cangrejo con 
patatas troceadas a su estilo. Después en otro 
recipiente más bien no muy alto sofreía arroz 
y luego le tiraba el caldo del pescado para que 
terminara de hacerse. Acto seguido hacía all i oli 
y poniéndolo en la bandeja del pescado con las 
patatas. Ya solo restaba primero empezar a comer 
el gustoso pescado con dichas patatas empapadas 
de sustancia y al final el sabroso arrosseijat.  
También ha sido típico el clásico suquet marinero, 
en que el cocinero ideó una forma sencilla de hervir 
el pescado en crudo, para que guardara todas las 
esencias de sus carnes, por medio de una pequeña 
cazuela tapada. Ahora está perfeccionada con 
sofritos, mariscos y peces caros para llamarle 
zarzuela.
Hay especies de escaso gusto y poco valor 
comercial, y los marineros ingeniaron unas formas 
sencillas de hacerlos y que a la postre resultaran 
exquisitos, como el all i pebre o el romesclo, etc. 
En el primero hay peces cartilaginosos que tras 
darles un hervor para quitarles el fuerte gusto a 
batoideo, después, con migas de pan duro y una 
cabeza de ajos, hacía una masa viscosa que la 
hervía, para al final echarle el pescado y que se 
juntaran todos sus gustos. 
Ni que decir cuando saben los pecadores que 
es el tiempo para hacer una sardinada asada o 
en escabeche, unos boquerones en vinagre o 
anchoas en sal, unas sepias ahogadas con su 
tinta o simples enteritas a la plancha. Una sartén 
de salmonete de temporada. Una mariscada al 
vapor en el  mes y el momento propicio de la 
fase lunar. O unos simples pescaditos fritos del 
tiempo, etc.

Andrés Albiol
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Como cada septiembre la vuelta 
al cole se convierte en un clásico. 
Mismos alumnos, mismas clases, 
distintos libros que dicen lo mismo 
o parecido, mismos maestros/

as… y lo que no es lo mismo lo parece al cabo de 
pocos días. Como si hubiera sido siempre así. Lo 
que viene nuevo son las ilusiones, de alumnos, 
padres, abuelos y abuelas que nos traen a los 
niños, ilusiones de maestros, maestras… lo de 
siempre. Septiembre se convierte en un clásico. 
Hasta los propios cambios son en si mismos un 
clásico más de cada septiembre, porque todos los 
años hay cambios. Este curso en la Misericordia no 
contaremos con D. José Luís, que se jubiló el curso 
pasado y en su lugar ha venido una maestra que 
esperemos que esté tantos años o más de los que 
estuvo D. José Luís.
Este año seremos unos alumnos más que el año 
pasado, pero muy pocos. Seremos 505 alumnos 
y contaremos con 2 pizarras digitales más que el 

curso pasado y ya tendremos así 13 PDI en otras 
tantas clases, además el Ayuntamiento nos ha 
pintado el edificio y sin duda parece nuevo a pesar 
de sus más de 75 años de edad que ya debería 
jubilarse igual que el Director.
En la web del cole:
http://intercentres.cult.gva.es/intercentres/12003146/menu.htm 
los padres pueden encontrar toda la información 
que necesitan, los libros de texto, las librerías, el 
calendario escolar, la forma de ver las notas de 
sus hijos y las faltas de asistenta, cuando las haya, 
algunas lecturas recomendadas y otra información 

que consideramos de interés y que actualizamos 
periódicamente. Este curso además en el colegio 
La Misericordia se ha aprobado la prolongación de 
jornada para los alumnos que tengan necesidad de 
ello de acuerdo con las normas que se establezcan. 
Así estos alumnos podrán permanecer en el colegio 
una hora más, antes o después de la jornada escolar.  
El comedor funcionará desde el día 8 de septiem-
bre hasta el 21 de junio de 2012 ambos inclusive. 
Los padres que quieran que sus hijos e hijas uti-
licen el comedor escolar deberán solicitarlo a la 
Secretaría del centro.

Les presentamos en esta ocasión, la cofradía mas 
antigua de las actuales 15 cofradías que componen 
la Semana Santa de Vinaròs. Su año de fundación 
nos traslada al 1926.
Si bien los datos mas antiguos que se poseen de la 
historia de nuestra Semana Santa, nos trasladan al 
s. XVII, y de estas 15 cofradías las hay que han sido 
refundadas hace ya muchos años, esta de la “Virgen 
de las Angustias”, es la que como tal, lleva mas años 
en nuestra Semana Santa.
Esta cofradía, que surgió a instancias del reverendo 
Pascual Bono Boix, el cual buscó a alguien que 
pudiera sacar el paso de la bella talla del escultor 
valenciano Esteve Bonet. Se presto en aquel 
entonces (1926), la que fuera “Peña Taurina Vinaroz”, 
por lo cual y desde entonces, también se le conoce a 
esta cofradía por el nombre de la “dels toreros”.
Este paso concretamente y otros de Vinaròs, fue 
destruido y quemado en la guerra civil, por lo que la 
cofradía encargó al escultor Juan Bautista Foliá, que 
esculpiera  uno de nuevo con la misma representación 
en sus imágenes, con encargo del entonces vicario de 
Vinaròs, el que llegara a ser el cardenal Tarancón. La 
ubicación de este conjunto, lo podemos ver y admirar 
en el altar central de la capilla del Santísimo de la 
arciprestal de La Asunción de Vinaròs.

Debido a su peso y a la dificultad cada año en la 
festividad de la Semana Santa, de sacarlo y colocarlo 
de nuevo con una grúa manual, en 1964 se procedió 
a encargar en los talleres de imaginería de Olot, una 
copia en yeso, la cual es la actual que procesiona en 
nuestra Semana Santa.
En el paso, podemos observar la imagen de la Virgen, 
que con sus brazos mantiene el cuerpo de su hijo 
muerto, y con un puñal que  atraviesa el corazón de la 
Virgen, a la cual le rodean las imágenes de dos ángeles, 
uno en cada lado. La imagen de la Virgen porta una 
bellísima corona, quedando un conjunto precioso.
El estandarte de la cofradía, es a modo de un capote 
torero, lo que nos recuerda su fundación por la 
“Peña Taurina Vinaroz”, con  fondo blanco ribeteado 
artísticamente en color morado.
Su vestimenta o vesta, es de túnica, capa, y capucha 
blancas, con fajin y botonadura moradas.
Si bien su primer paso de talla de madera y esculpido 
por el ebanista vinarocense Manolo García Julbe,  
fue portado a hombros, este actual de talla de 
madera  esculpido por los escultores “Hermanos 
Ullastrell”, va con  tracción de ruedas.
Fue esta cofradía, la primera en salir en las 
procesiones vestidos todos con vesta. Su actual 
Hermano Mayor es D. Manolo Febrer Caballer.

Juan Esteller Grañana

Cofradía de la “Virgen de las Angustias”

 Salvador Quinzá Macip
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Felicidades Thais�

Ala Madrid

A Benicarló

Viatge

Antiguos alumnos colegio Asunción (1980-1981) 

Thais Fernandez Medina ha cumplido 3 
añitos el 26 de agosto. Muchas felicidades 
de parte de tus padres Erika y Salvador.

Si te reconoces en alguna de estas fotos o has sido compañero 
nuestro en cursos anteriores, y estás interesado/a en acudir a una cena 
para encontrarnos de nuevo, contacta con estos teléfonos:
Alida: 626802668; Ma Carmen: 657937501
Por favor, confirma tu asistencia antes del 12/09/11. La cena está 
prevista para el sábado 17/09/11 a las 22h.

La reina de las fiestas de Vinaròs en el desfile 
de carrozas de Benicarló. Fotos: Ferrer Julià

Creuer per 
l'Adriàtic

Un gran día en 
Zaragoza. ¡Hala Madrid!
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Bienvenidos

Reinaron en el 69

Dames

Supercopa

En vivo

Cantera 
Culé

Desfilada 
a Sant 
Mateu

La reina y damas del 69 se reunieron 
para celebrar su cena anual

Carlos, Javier 
Sevilleja y el 
“cuñao”, en 
la victoria del 
FC Barcelona 
sobre el 
Real Madrid 
(3-2) en la 
Supercopa 
de España, 
del pasado 
17 de agosto. Ana y Raúl han aumentado la familia 

con los gemelos Raúl y Adrián

Las damas de fiestas de San Juan y San Pedro 2011 os damos las 
gracias a todos los vinarocenses por vuestra atención hacia nosotras y 
por vuestra participación en las pasadas fiestas.
Nerea Querol, Carla Martin, Andrea Comes, Nerea Rojas y Laia Costa.

Disfrutando en 
vivo del partido 

de vuelta de 
la Supercopa, 
Barça-Madrid

Jordi Fumadó 
Martínez con sus 
padres, disfrutando 
a pesar de su 
juventud del triunfo 
de su equipo

La NEVC vol agrair a l’Ajuntament de Sant Mateu per 
pensar en natros i deixar-nos gaudir de la seua festa, ens 
vam sentir molt acollits pel poble i ens vam emportar un 
gran record. Moltes gràcies Ajuntament de Sant Mateu i 
santmatevans/es, ha sigut tot un plaer!
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Eres cocinera aficionada o profesional?
Totalmente autodidacta. Hace años que me 
intereso mucho por la cocina y la comida sana.

Se dice que somos lo que comemos…
Es verdad, lo que comemos dice mucho de nosotros. 
Cuando comemos sano indica que nos cuidamos, 
nos queremos, queremos sentirnos bien.
Lo que comes determina lo que la sangre 
transporta a las células, si comes sano transportará 
nutrientes y si no lo haces transportará toxinas. 
Nuestro organismo es un espejo que refleja la 
dieta que llevamos.

¿Cuáles son tus cocineros favoritos?
Me gusta mucho Karlos Arguiñano y Jamie Oliver.

Ganadora del segundo premio del concurso de 
recetas saludables de Canal Cocina.
Así es.
¿Con qué receta?
Con la receta de Pizza de patatas y avena

¿Cómo se te ocurrió?
Ya hace mucho tiempo que la hago. Pensé que si 
los ñoquis se hacen con patatas y harina, ¿por qué 
no se puede hacer una masa con patatas y avena? 
La avena es fantástica tiene muchos nutrientes, es 
muy sana y rica.

¿A qué sabe?
 Jajaja,... Pizza de patatas y avena, hay que hacerla 
y probarla. Queda muy rica.

También has hecho un gazpacho de horchata, 
pepino español y menta. ¿Cómo se te ocurrió 
esta receta?
 Esta receta se me ocurrió pensando en el pepino 
español que ha sido tan maltratado; y pensé 
con qué combinarlo. Quería que fuese con un 
producto de la región valenciana, ya que estoy 
viviendo en ella. Y se me ocurrió que lo podría 
mezclar con la horchata de chufa de València. Y 
bueno, la hice, la probé y quedó super rica y de un 
sabor muy exótico y suave. Luego grabé un video 
y lo colgué en Youtube, en mi canal de cocina 
clubdelasanacomida y a raíz de eso recibí una carta 
del director del Consejo Regulador de la Horchata 
de Chufa de València felicitándome por tan original 
receta y luego llegó el reportaje en Canal 9.
Suena extraña la combinación de estos productos, 
la gente no se cree que quede bien, pero una vez 
que la prueban les encanta.

La cocinaste en directo para Canal 9. ¿Qué tal fue 
la experiencia?
Fue fantástica. La verdad es que lo pasé muy bien 
con un equipo muy profesional y simpático.

En tu página web hay una selección de 
interesantes propuestas para hacer en casa. ¿Es 
ese tu objetivo ?
 La verdad es que me gusta mucho la cocina y crear 
platos diferentes y sanos. Mi objetivo es darlos a 
conocer mediante un programa en TV, un libro 

y tal vez en un futuro un servicio de cátering; ya 
veremos qué sucede.

Eres de Uruguay y resides en Vinaròs. ¿Cómo 
llegaste hasta nuestra ciudad?
Hace ya varios años que vivo en la Comunidad 
Valenciana y a Vinaròs llegué por el trabajo de mi 
esposo.

Qué es lo que más te gusta de ella?
Lo que más me gusta de ella es su gente. Son muy 
amables, educados y gustan mucho de la cultura 
en general. También, por supuesto, su cocina y sus 
tan preciados langostinos.
Me gusta mucho la tranquilidad y belleza de sus 
playas y calas y, por qué no, los cielos de Vinaròs, 
es increíble lo hermosos que son. València tiene su 
famosa luna y Vinaròs sus cielos.
También me gusta que me ha inspirado para crear 
el Gazpacho Frío Valenciano y poder dejarlo como 
una contribución a la gran cultura culinaria de 
Vinaròs.

Alina Martínez triunfa con un gazpacho 'vinarocense' a base de horchata y pepino

Homenaje a Pepito Roda

Cocinera autodidacta, Alina Martínez, natural de 
Uruguay pero afincada en Vinaròs, ha resultado 
ganadora del segundo premio del concurso 
de recetas saludables de Canal Cocina. Su 
gran afición por la comida sana y la creación 
de recetas la ha impulsado a crear una página 
web, en la que ha preparado una selección de 
propuestas para hacer en casa. De ellas destaca 
el gazpacho frío valenciano de horchata de 
chufa y pepino español. Una receta sencilla y 
fácil que ha sorprendido tanto que incluso ha 
sido objeto de un reportaje en Canal 9.

La receta:
Gazpacho frío valenciano de horchata de 
chufa y pepino español

I N G R E D I E N T E S :
litro de Horchata de Chufa 
hojas de menta fresca 
pepinos medianos sin pepitas ni piel 
rebanadas de pan de leche o pan de molde

P R E PA R A C I Ó N :
en una licuadora la horchata, el pepino, el 
pan y la mitad de las hojas de menta.
Servir bien frío decorado con una hojita de 
menta fresca.

Pepito Roda recibió un justo y cálido homenaje por su larga trayectoria en 
“Les Camaraes”. Fotos: Pablo Batalla
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La passada quinzena, el Taller de Joieria va ser una 
de les activitats programades dins del projecte 
de L’Illa Arts. Desenvolupar la creativitat i facilitar 
als participants noves maneres d’utilitzar els 
materials creant joies, han sigut alguns dels 
objectius específics d’aquesta activitat. El toc 
final d’aquest taller ha sigut la visita a un taller 
real, el Taller de Joieria Maite, situat al carrer Sant 

Isidre. Els participants de L’Illa Arts han pogut 
conèixer de la mà de Maite Fibla, artesana i 
dissenyadora de joies, tots els processos a seguir 
per a la creació d’un anell de plata. Fondre, 
crear un lingot, passar-ho per la laminadora i la 
planxa, reescalfar el metall, donar la forma amb 
les alicates, afegir la soldadura, soldar, llimar, 
esmerilar i polir, així com tots els productes i 

eines necessàries per a la creació, en aquest 
cas d’un anell, tot de manera completament 
artesanal, han sigut alguns dels coneixements 
que Maite Fibla ha volgut compartir amb tots els 
participants.
Agraïm a Maite Fibla el temps, l’amabilitat i la 
il·lusió, presents en totes i cadascuna de les 
seues explicacions.

Àngels Morales Ferràs  |  Coordinadora de l’Escola d’estiu L’Illa Arts

www.dimonisdevinaros.org

L’Illa Arts al taller de joieria de Maite Fibla Petites joies, grans creadors

El passat divendres, l'Associació Ball de Dimonis 
de Vinaròs vam organitzar un any més el taller de 
fanalets, enguany estrenant el nou passeig. Al so 
de la cançó del sereno i de la música de dolçaina i 
tabal vam passejar els fanalets pel centre del poble 
i fins i tot per dins del mercat, fet que va animar al 
personal. 
Enguany, a Vicent, Eli, Carmina, Javi i Mª José tots 
de Vinaròs, i a Pamela i Carles de Benicarló els va 
sorgir un dubte que van compartir amb mi. El 
taller de fanalets, a qui va dirigit, als menuts de la 

casa, o als pares, mares, iaies i iaios? I és que com 
veureu a la foto, els pares i mares es treballaven els 
fanalets mentre els menuts corrien i jugaven. Ara 
que vos diré un secret, a part que alguns xiquets 
van fer els dibuixos i van deixar la feina de buidar 
el meló als grans, aquests pares i mares van passar-
ho molt bé, i com a mostra una foto, no sé jo 
qui va xalar més, si menuts o grans. Poc importa 
veritat? El que importa és que hi va haver molt bon 
ambient i molta alegria. Aprofitant la ben entesa 
vos explicarem que fa anys, els fanalets els feien a 

casa els iaios per als netets, i és que quan són tant 
menuts, necessiten col·laboració.
Moltes gràcies a totes les mares i pares, iaies i ties 
que van fer possible aquesta gran tarda, i com 
no, als protagonistes, als menuts i menudes, que 
surten tan boniques a la foto de les escales de 
l'Ajuntament. 
Agrair també a la Regidoria de Cultura de 
l'Ajuntament de Vinaròs, Benihort, Brigada munici-
pal, als treballadors de Fobesa i a la Colla de Dolçai-
na i Tabal de Vinaròs.

Gaudint d'una tarda de divendres fent fanalets

Carlos Catalán, premi 
Manuel Foguet de 
periodisme cultural

L’Associació Cultural Amics de Vinaròs concedirà el premi de periodisme cultural Manuel 
Foguet de l’any 2011 a l’historiador Carlos Catalán, per la seua tasca de difusió del nostre 
patrimoni en la premsa local. El premi se li farà entrega en el transcurs del sopar medieval 
que aquesta entitat celebra dins dels actes de la commemoració de la reunió prèvia al 
Compromís de Casp que tindrà lloc el dia 16 de setembre.
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Lluvia de estrellas
Como el año pasado el Pub Oscar's fue el lugar elegido por la Peluquería Tian y Peluquería T&T para deleitarnos con sus 
últimas creaciones de cara al próximo otoño-invierno. Mientras la Peluquería Tian nos mostraba la peluquería en vivo cortando 
cabellos en directo, la Peluquería T&T nos invadía con una ola de rizos y recogidos llenos de volúmenes y colores.

sempre 
www.fotospai.com

Sempre 
actualitat,
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Salvador Oliver Foix

Existe un dicho popular que dice: “De la festa, la 
vespra”. Eso es lo que ocurre, desde hace unos años, 
en la Partida Salinas para conmemorar la festividad 
de San Roque, co-patrón de Vinaròs y en especial 
de esa zona situada al sur de nuestro término 
municipal donde tiene su ermita el santo peregrino 
de tanta devoción por estas tierras castellonenses, 
donde es difícil no encontrar un pueblo que no 
se ampare bajo su protección y que, además, es 
patrón de muchísimos de ellos que, aprovechando 
su onomástica (16 de agosto)  forma parte de los 
festejos de sus fiestas mayores. 
Siguiendo la tradición, los “Amics de Sant Roc” de 
Vinaròs, el fin de semana siguiente a la festividad 
del santo, junto con el clero y los vecinos de la zona 
celebran por todo lo alto tal acontecimiento de 
raigambre vinarocense. La vespra (sábado por la 
noche), más de cuatrocientas personas comparten 
juntos el sopar de sobaquillo delante mismo de 
la ermita de San Roque, en plena calle, donde la 
alegría, el compartir, el baile, las rifas y el encuentro 
de familiares y amigos son lo principal del acto.
La Festa. El día siguiente, domingo, puntual y 
tradicionalmente como siempre, la campana de 
la ermita de San Roque, hace su llamamiento a los 
vecinos de la zona y fieles en general, anunciando 
la festividad, así como la santa misa que se celebra 
en honor del Santo, oficiada por Mosén Cristóbal 
Zurita y este año embellecida con las voces de 
muchos de los miembros de la Coral “Garcia Julve”, 
presidida por Agustín Gombau “Cañero” y dirigida 
magistralmente por Rosent Aymí, aunque ese día, 

tomó el diapasón y la dirección de la misma Enric 
Meliá que tambien estuvo al frente del órgano, 
interpretando, en especial, los “Gojos a Sant Roc”, 
los únicos que, juntos a los de San Sebastián, 
se cantan año tras años y puntualmente en sus 
onomásticas a pesar de que en Vinaròs son muchos 
los santos y santas que poseen gozos propios. Tras 
la misa, la tradicional procesión hasta “l’era de Sant 
Roc” y ofrenda de flores depositada en la hornacina 
allí existente con unos estupendos “taulelles” 
con la imagen del santo y que se conserva desde 
cuando el “pastó Serret” la construyó allá por 1885. 
Notamos a faltar en ese acto a Carmen Milian Grau, 
“Carmen la de la era de Sant Roc” que durante 
muchísimos años era partícipe importante de los 
festejos. No estuvo físicamente allí, aunque sí en 
muchos de los corazones y en el recuerdo de los que 
allí estábamos, en especial de sus familiares que año 
tras año no faltan a la cita e incluso forman parte de 
la organización de los actos. Tras regresar a la ermita 
y con la añoranza de los truenos “dels coets de 
canya” y el olor a pólvora que cada año disparaba 
“Agustinet” (Agustín García Vives) y que desde hace 
algunos años no hace, se hace el sorteo “dels rotllos 
de Sant Roc” y de una pequeña imagen del mismo, 
así como el lanzamiento “a orri” de caramelos, tras 
lo cual se da como concluida la fiesta, aunque por 
la tarde, los más pequeños disfrutan de una gran 
“xocolatà” preparada por los “Amics de Sant Roc”, y 
participación de juegos infantiles vinarocenses. Un 
año más se ha cumplido la tradición. El próximo año 
que no sea menos.             

Sant Roc 2011. “La vespra i la festa”
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El nuevo centro cultural por iniciativa privada con que 
cuenta la ciudad de Vinaròs, la Casa Membrillera, de la 
Fundació Caixa Vinaròs, contabilizó un total de 23.669 
visitas durante su primer año y medio de apertura.
La buena acogida dada por los vinarocenses a las 
actividades programadas en este gran edificio 
totalmente restaurado, después de ser adquirido por 
Caixa Vinaròs para fines sociales, queda patente en las 
estadísticas de visitantes registrados.
La Casa Membrillera comenzó con su amplísima 
programación, que no se detiene en todo el año, en 
febrero del 2010 con una visita guiada a cargo de los 
alumnos del colegio San Jaime. La última iniciativa 
acogida hasta el pasado 31 de julio fue el X Ciclo de 
Cortometrajes Agustí Comes a cuyas sesiones asistió 
un total de 947 persones.
Durante el primer año de apertura ya pasaron por la 
Casa Membrillera 15.303 persones, cifra que, al ritmo 
actual, se superará ampliamente cuando se cierre el 
actual 2011. El mes de este año con más actividad, 
hasta la fecha, fue el abril con 2.326 visitas.
La variedad de iniciativas que ha acogido el emblemá-
tico edificio es infinita, desde exposiciones, hasta con-

ciertos, presentaciones de libros, conferencias, proyec-
ciones, clases de astronomía y observación de la Luna, 
visitas guiadas, etc.
La coordinadora de actividades de la Fundació, Nati 
Romeu, valora la buena marcha de su sede de la 
calle Socorro, tanto en la calidad de las actividades 
que se desarrollan como en el número de visitas. “Se 
han superado nuestras previsiones, tal vez sea por 
la falta de otros espacios culturales de Vinaròs… la 
afluencia de público ha sido en ocasiones masiva, 
por ejemplo durante el mes de abril cuando hicimos 
las exposiciones sobre la República y la guerra civil 
y también hay mucha asistencia incluso en pleno 
verano, tanto vinarocenses como turistas”.
DONACIONES
En este año y medio, la Fundació ha ido incrementado 
el patrimonio a disposición para la consulta de los 
vinarocenses en la Casa Membrillera. El presidente de 
la Fundació Caixa Vinaròs, Manuel Molinos, destacó 
que desde que se inauguró la sede en la calle Socorro 
se han producido un gran número de donaciones 
que han engrandado el patrimonio municipal. La 
más reciente donación ha sido a cargo de la familia 

Barreda Callau. Se trata de una colección de 91 piezas 
de prototipos en plata de moneda antigua española, 
la más antigua del año 1869. Las monedas van desde 
5 pesetas la de mayor valor a 50 céntimos la de menor 
cuantía. De la moneda más antigua, acuñada en 
1869, tan sólo existen una decena de piezas en todo 
el mundo. La colección fue iniciada por sus padres, 
joyeros de profesión, exclusivamente con la ilusión y la 
intención de ser donada algún día al pueblo de Vinaròs, 
con lo que sus hijos han cumplido su explícito deseo. 
Se necesitaron más de veinte años para completar esta 
colección.
En cuanto a la salud de Caixa Vinaròs, Molinos remarcó 
que, a pesar de la crisis económica, sigue manteniendo 
una posición sólida, al no estar tan afectada por el 
negocio inmobiliario como otras entidades financieras.

La Casa Membrillera registra 23.000 visitas en su primer 
año y medio de apertura

Emili Fonollosa

El Papa Luna era de "Les Mil i Una". Aquesta és 
la sensació generalitzada que ens va quedar 
a tots els membres del grup de teatre "Les 
Mil i Una" després d'actuar el passat dissabte 
13 d'agost a la plaça del Castell de Peníscola.
Un marc teatral incomparable a la llum de la 
lluna i 450 persones ens van acompanyar en 
aquesta agradable vetllada teatral d'estiu.
Un cop més, els diàlegs picants de Lisístrata 
i de les seves fidels amigues van fer riure 
de valent a tot el públic assistent, que va 
agrair la posada en escena per part de 
tots els membres que conformem el grup 
teatral "Les Mil i Una" i que amb molta cura, 
estima i sobretot moltes ganes, oferim a tots 

aquells que vulguen disfrutar de la nostra 
companyia.
Un cop més volem agrair la inestimable 
col·laboració del nostre amic Eusebio en 
la construcció de l'escenografia d'aquesta 
representació, ja que sense ella (i sense ell) 
aquesta obra quedaria incompleta. També 
a la nostra "Raquelita", ja que amb les seves 
mans "perruqueres" ha aconseguit fer 
vertaderes meravelles.
Nosaltres no tenim res més a dir. El nostre 
curs teatral s'acaba però... no vos lliurareu 
tan fàcilment de nosaltres! Temps al temps... 
si no, ja voreu ;)
Moltes gràcies de tot cor i fins la propera.

A l'església de Vall de Roures, Carles 
Santos va fer un extraordinari concert 
de piano. L'actuació va durar 40 minuts, 
sense parar i a l'acabar tot el públic 
assistent (400 persones) el va obligar a 
fer 2 bis més. Va presentar l'acte la tinent 
d'alcalde i regidora de Cultura Asunción 
Giner i va assistir Josep Puxeu, secretari 
d'Estat de Medi Ambient.

Baixem el 
teló amb 
el Papa 
Luna

Marc Albella

Concert de Carles Santos
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El passat 9 i 10 d’agost, l’ESMUVI Escola de Música, 
va organitzar el seu II Taller de percussió brasilera 
i batucada a la Carpa de l’avinguda de l’Atlàntic 
de Vinaròs a càrrec del prestigiós percussionista 
i mestre Rafa Navarro i amb la col·laboració de 
PercuFest. Els 25 alumnes del taller, procedents 
tant de Vinaròs com de localitats de Tarragona, 
Castelló, València i Alacant, van fer una rua pel 
passeig de Vinaròs on molta gent que per allí 
passejava va animar-se amb la música brasilera i va 
aplaudir aquest espectacle. 
Canal 9 també es va fer ressò d’aquest taller i va 

realitzar dos connexions, una a Notícies 9 i un altra 
al programa “Connexió en directe” i a la mateixa 
platja de Fora del Forat on els mateixos banyistes 
van gaudir del ritme de la batucada.
Per a qui estiga interessat, a partir de setembre 
continuarem amb la força de la batucada i la 
percussió brasilera ja que per al pròxim curs 
ESMUVI Escola de Música continuarà fent més 
tallers i els alumnes de l'ESMUVI podran gaudir 
gratuïtament d’aquesta activitat lúdica, musical 
i pedagògica. Per a més informació entra a www.
esmuvi.com

Una de las vinarocenses que más fama adquirió en 
vida, María Conesa “La Gatita Blanca”, diva del teatro de 
revista mexicano a principios del S. XX y durante varias 
décadas, “ha renacido” gracias a las nuevas tecnologías.
Acaba de crearse una página web, en formato “blog” 
dedicada a esta famosa actriz y cupletista nacida en Vinaròs.

Como donde realmente consiguió sus mayores 
éxitos fue en México, en lugar de su España natal, 
ha sido allí donde a alguien se le ha ocurrido crear 
un espacio especial en Internet en recuerdo de 
Conesa. El autor del blog es el mexicano Ángel 
Aranda pero para su confección ha contado 
con la inestimable colaboración de la Fundació 
Caixa Vinaròs que ha estado presta en brindar su 
ayuda, como siempre que se trate de recuperar 
patrimonio y personajes vinarocenses. El blog se 
encuentra en la dirección:
www.maria-conesa-tiple.blogspot.com 
y es una valiosa fuente documental de María Conesa, 
resaltando el completo contenido gráfico que 
incluye, no solamente en fotografías sino también 
incluso en vídeos de su época. El blog también se 
convierte en un modo de acceso para los que quieran 
saber más sobre la actriz y a la vez deseen aportar 
algo si guardan algún recuerdo gráfico o escrito.
María Conesa fue actriz y cupletista de letras atrevidas 
y bailarina de seductores pasos, convirtiéndose en 

máxima estrella del teatro frívolo de la época.
La “Gatita Blanca” nació en Vinaròs el año de 1892. 
Inició su carrera en el grupo “Aurora infantil” junto 
a su hermana Teresita Conesa, ambas destacaron 
en los escenarios muy tempranamente. Fue tal 
su éxito que la “Zarina”, figura principal del teatro 
donde trabajaban, envidiosa de las niñas, ordenó 
a su hermano que las asesinara. En el acto pereció 
Teresita, María Conesa logró salvarse. Superada la 
tragedia, el padre de María no cesó hasta convertir 
en estrella a su talentosa hija, como bien reflejado 
queda en esta página web.
La popularidad de la Conesa fue tal que se creó El 
Partido Estudiantil Conesista, que tenía la misión 
de defender a María de los Anticonesistas, o sea, la 
gente que tachaba a la actriz de encender la hoguera 
de los malos pensamientos de los hombres.
En 1981, la empresa mexicana TELEVISA, realizó 
una serie de televisión titulada “Toda una vida” 
basada en la vida de María Conesa, quien fue 
interpretada por la actriz Ofelia Medina.

La cupletista María Conesa renace en la red

II Taller de percussió brasilera i batucada
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La avenida Libertad ya está asfaltada 
por completo después de la instalación 
del nuevo colector de pluviales, una 
obra con una inversión superior a 
los 600.000 euros por parte de la 
Generalitat Valenciana enmarcada en 
el Plan Confianza. Es de destacar que no 
solamente se ha asfaltado la parte por 
donde se realizaron las obras, como era 
costumbre hasta ahora, sino que se ha 
realizado el asfaltado de toda la calle 
para mejorar la circulación y mejorar el 
aspecto de esta importante arteria de 
nuestra ciudad. La Generalitat invierte 
en Vinaròs. La ciudad está en marcha.

Empieza un curso 
cargado de trabajo

Cuadrar los presupuestos es una prioridad
En los poco más de dos meses al frente del gobierno 
local, nuestra dedicación en la gestión económica 
municipal ha sido repasar las cuentas, ver el estado 
real del Ayuntamiento y preparar un plan de ajuste 
que sirva para cuadrar los presupuestos y con 
ellos garantizar los servicios que se prestan a los 
ciudadanos.
Hemos presentado ya un plan de ajuste con 40 
medidas concretas y diseñadas para aprovechar 
al máximo todos los euros de los que dispone el 
Ayuntamiento. Se acabaron los despilfarros y los 
gastos superfluos, nos comprometimos a reducir 
los 28 millones de deuda acumulada sin reducir 
los servicios y eso nos obliga y seguirá obligando a 
trabajar duro, con imaginación y maximizando los 
recursos de los que disponemos. Los vinarocenses 
saben que será un proceso lento pero que nos 
llevará de nuevo, como ya hicimos hace años, a la 
estabilidad presupuestaria.  

Crear empleo es una necesidad
En el pasado Pleno aprobamos iniciar los trámites 
para crear una empresa mixta para el Centro del 
Conocimiento. Apostamos por el empleo y por 
políticas que ayuden a reducir la lista de más de 
2.600 vinarocenses que están en el paro.
Es la cifra más alta de toda la historia de Vinaròs y 
por ello es una de las prioridades de este equipo de 

gobierno, que prefiere gestionar calladamente a 
realizar anuncios que nunca se cumplen. Nuestras 
propuestas reflejadas en el programa electoral en 
materia de empleo son compromisos prioritarios y 
fundamentales de la acción de gobierno municipal.

Que Mariano Rajoy sea presidente del 
Gobierno es imprescindible
El próximo 20 de noviembre los vinarocenses 
votarán por el cambio en el gobierno central 
como ya lo hicieron el pasado 22 de mayo. Es la 
hora del Partido Popular y de Mariano Rajoy, de 
un gobierno creíble, eficaz, eficiente y capaz de 
afrontar los duros momentos que está pasando 
nuestro país, España.
Para Vinaròs también es importante que Mariano 
Rajoy sea el próximo presidente del gobierno. 
Tenemos inversiones prometidas durante los 
últimos 8 años socialistas que no se han convertido 
en realidad y ahora es el momento de apostar por 
el Partido Popular y ver cumplidas infraestructuras 
necesarias para el desarrollo de nuestra ciudad.

Sí a los Cercanías, a la A-68 y a la variante de 
la N-340
Vinaròs necesita las comunicaciones que el 
gobierno socialista nos ha negado. La actual 
N-232, futura A-68, sigue siendo solamente una 

promesa que debe convertirse en realidad lo más 
pronto posible. Solamente así podremos potenciar 
el turismo y las comunicaciones con Aragón, 
Navarra y el País Vasco. El compromiso del Partido 
Popular es claro y contundente, tendremos la A-68 
con salida en Vinaròs.
Igualmente ocurrirá con los trenes de cercanías con 
Castellón. El Ministerio sigue sin realizar el estudio 
de viabilidad prometido en mayo de 2010 y por 
tanto sigue negándonos unas comunicaciones 
vitales para nuestros jóvenes que estudian en la 
Universitat Jaume I. 
La variante de la N-340 está parada por completo, 
el gobierno central está ralentizando unas obras 
que no solamente servirán para salvar vidas de los 
puntos negros actuales sino que está marginando 
y castigando a nuestra comarca a seguir con unas 
comunicaciones tercermundistas. 

La escuela de verano L’Illa, de nuevo, un éxito
Más de 700 niños y niñas de Vinaròs han pasado 
este verano por la escuela L’Illa, que de nuevo 
se ha convertido en un éxito gracias al trabajo y 
buen hacer de todos los monitores. Desde aquí 
felicitamos a todos ellos por su dedicación y a 
la concejala de Juventud, Carla Miralles, que ha 
demostrado sus ganas y dedicación para que todo 
saliese como estaba previsto.
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No a la tasa de basuras

Después de casi 3 meses de la llegada del PP 
al Ayuntamiento de Vinaròs, se nos hace difícil 
descubrir alguna de las promesas hechas en 
periodo electoral que se hayan puesto en marcha 
y creen expectativas positivas para la ciudadanía.
Desde el primer momento han hecho realidad, eso 
si, los puntos ocultos en su programa electoral: 

•	 Aumento de sus salarios en un 24%.
•	 Nombramiento de asesores sin tareas 
específicas.
•	 Trapichear y ocultar la verdad con el 
dinero recaudado en la barra de fiestas.
•	 Reimplantación de la tasa de basuras.

Este último, el del impuesto de basuras, nos ha 
sorprendido especialmente, ya que era una tasa 
suprimida desde hace 8 años por el Gobierno del 
PVI- PSPV y que ahora se reimplanta por voluntad 
exclusiva del PP; son las cosas de la mayoría 
absoluta, ordeno y mando.
Desde el PSPV-Vinaròs y por tratarse de una 
medida precipitada y arbitraria, nos oponemos en 

base, entre otras a los siguientes preceptos de la 
ordenanza:

•	 En los servicios que lleva a cabo la 
concesionaria UTE-FCC FOBESA, está incluido 
el de recogida de basuras, con una partida 
específica para su pago en los presupuestos 
municipales aprobados para el año 2011, por esto, 
que ahora se reimplante una tasa para un gasto ya 
previsto, es volver a cobrar por un servicio que ya 
estaba cubierto y el cual no cumple los requisitos 
legales para la reimplantación de la tasa.

•	 Existe desproporcionalidad en la 
cuantía, sin tener en cuenta la diferente proporción 
de basuras que genera cada unidad fiscal (una 
persona que vive sola paga 38€, mientras que 
una estación de autobuses no llega a doblar 
esta cifra). Es decir, no se tiene en cuenta la 
naturaleza del inmueble a la hora de graduar las 
cantidades a pagar, por lo que solicitamos que se 
revisen las distintas graduaciones en función del 
inmueble al que afecta.

•	 La tasa no puede aplicarse hoy en 
día en el Ayuntamiento de Vinaròs, ya que 
no se dispone de un padrón o censo de 
contribuyentes actualizado que determine el 
sujeto pasivo del impuesto, como requiere el 
mismo articulado de la ordenanza.

•	 La desigualdad de la tasa, universaliza 
una cuota que discrimina a colectivos 
débiles como jubilados y desempleados 
con más de un año en esta situación, por lo 
que solicitamos que se incluyan a estos dos 
colectivos como exentos de pago en el nuevo 
impuesto.

El numero de unidades base para el cálculo de los 
ingresos, discrepa totalmente con los datos del 
Instituto de la Vivienda, por lo cual solicitamos 
que se revise, se modifique en su caso o se 
reelabore el estudio económico en el que 
están fundamentados los cálculos de la presente 
ordenanza.

Zonas turísticas Norte y Sur Barrancos y reservas naturales Vinaròs

Aquest és un tema que s'està allargant molt en 
el temps, ho hem denunciat en vàries vegades, 
al nostre Plenari i a les Corts Valencianes sense 
tindre cap efecte. Donem tot el nostre suport a 
les accions que des dels sindicats de llauradors es 
facen, i seguirem exigint a qui ens governa més 
vigilància per al camp i una modificació del codi 
penal, per endurir les penes de robatoris al camp. 
Ja fa massa anys que els llauradors i ramaders 
estan patint els preus baixos de les seues collites, 
mentrestant l’IPC va augmentant cada any, 
minimitzant el marge net de guanys. A la pressió 
fiscal cal afegir ara els robatoris que pateixen, un 

fet constant en el nostre municipi i comarca que 
fa que siga difícil per a moltes famílies sobreviure 
de la ramaderia i l'agricultura.
En l'actualitat, la nostra ciutat està patint un 
augment significatiu de robatoris de les collites, 
de motors dels pous d'aigua, de motors de 
regs, de coure de les instal·lacions elèctriques 
i de gas de les granges i de cases per guardar 
ferramentes, que es cometen dins del nostre 
terme municipal i que els llauradors i ramaders 
comencen a estar cansats de patir aquestos 
delictes a les seues terres. BLOC-Compromís està 
al costat de la gent del camp.

Ramón Mampel, de Traiguera, secretari general 

de LA UNIÓ de Llauradors, “els habitants de les 
zones rurals no podem ser ciutadans de segona 
categoria, paguem els impostos com els de les 
grans ciutats, tenim les mateixes obligacions 
però no rebem els mateixos drets; per això 
reclamem més vigilància i control als nostres 
pobles per a evitar els robatoris”.

Moció presentada pel grup municipal BLOC-Compromís per demanar més vigilància 
i control en les zones rurals, aprovada per unanimitat dels partits
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“Estic volant, Jack, estic volant!!” 
( K a t e  W i n s l e t ,  a  T i t à n i c )

La Merkel sobre el tejado de ZP (El techo de gasto)

Guia útil per a poder sortir al carrer sense que 
ens caiga la cara de vergonya (1a Part)

El concejal de Cultura…
…siempre tan favorable a hacia la Alianza y hacia 
su escuela de música ha defendido que con el voto 
en contra del PP se tumbe la moción contra los 
recortes de subvenciones a escuelas de música. 
Dice que a Vinaròs no le afecta al ser la escuela 
municipal. Él y los suyos siguen ahí para tapar las 
vergüenzas a la Generalitat. Para ellos lo de ser 
solidario es únicamente para los trenes.

Esta legislatura será la…
…de los reglamentos. Lamentablemente, con el 
poco apoyo de las vacías arcas de la Generalitat, 
el alcalde poco podrá hacer más que normas, 
lo que también está bien porque, con la gran 
cantidad de gestión que realizamos y cuyos frutos 
aquí están, nosotros no tuvimos tiempo de poner 
muchas. Pero a diferencia del PP, las que hicimos, 
las hicimos con el consenso de todos respetando 
la igualdad entre partidos…

…y no la paridad…
…como ha impuesto el PP en su reglamento 
del Diariet aprobado sólo con sus votos y con 
la más que sospechosa abstención del Bloc, 
quizás a cambio de que le concedan la petición 
de doblar su espacio. Vamos apañados si el PP 
continúa aplicando los mismos criterios que en 
el Diariet porque lo hará para acallar criticas y 
discrepancias y asegurarse de que nadie mine los 
cimientos de su “PP Reich” local, no vaya a ser que 
como aquel que en Alemania tenía que durar mil 
años, el suyo no les dure más de cuatro.

Bien por el alcalde…
…que irá a Madrid a interesarse sobre el estado 
de los espigones, la playa del Fortí y la pasarela 
del Cervol, todo ello fruto de nuestra gestión 
con los bedeles del Ministerio que nos recibían 
primero, antes de pasarnos a los despachos de 

sus jefes. Con el informe de impacto ambiental 
aprobado le deseamos toda la suerte para 
que la disponibilidad presupuestaria del Estado 
permita al gobierno adjudicar esta obra final de 
la transformación de la fachada marítima que 
nosotros iniciamos. Nos alegramos de que… 

…al contrario de lo que la…
…Generalitat nos hizo a nosotros, en el Ministerio 
reciban a nuestro alcalde pese a no ser de su 
mismo color. Aún le da tiempo para aprovechar 
mejor el viaje y pedir cita en Fomento para 
reclamar la reactivación de la variante de la N-340. 
Y a la ida o a la vuelta de Madrid, de paso, se pare 
en Castelló y en València a pedir que la Diputación 
y la Generalitat, que son quienes pagan, inicien de 
una vez la piscina del Plan Camps y de los Planes 
Deportivos de la Diputación.

Compendio resumido del artículo completo que pueden ver en www.pvi-vinaros.org

Un dels fenòmens més estranys del comportament 
humà és un que, per estrany, no deixa de ser d’allò 
més habitual i que ens pot donar molta llum per 
entendre com s’ha arribat al panorama polític 
actual.
Si la ideologia de dretes sempre intenta afavorir als 
sectors socials que controlen el capital i els recursos 
productius, com és possible que aconseguisquen 
majories absolutes malgrat que estos sectors 
socials són, clarament, una minoria?
Els últims estudis sociològics demostren que un 
dels motius que explica este misteri és l’existència 
dels “re-peperos” (del PP, Però Pobre). Són una 
tipologia de persones humanes que desafien 
totes les lleis del trellat i de la lògica humana. 
Són persones de classe mitja-baixa, treballadors, 
assalariats de tota la vida i amb sous de merda que 

voten insistentment al PP.
No s’ha de confondre als peperos (gent que vota 
al PP per defendre els seus interessos) amb els re-
peperos (que també voten al PP i ningú no entén 
el perquè). És un grup molt mimetitzat dins la 
societat i a simple vista passen desapercebuts. Però 
amb un poc d’atenció són fàcilment identificables. 
El primer que necessitem per tal de localitzar-los és 
un senzill qüestionari com el següent:
*Front a qualsevol senzilla pregunta sobre 
l’actualitat política ells diran que de política no 
hi entenen, que són apolítics... Però curiosament 
tots votaran al PP (el que confirma la seua primera 
premissa de que, efectivament, no entenen de 
política).
* Si els preguntes què pensen dels casos de 
corrupció dels polítics ells contestaran que tots els 

polítics fan igual. Pel contrari, la resposta serà molt 
diferent si el polític corrupte és del PSOE.
* Si els preguntem sobre l’atur i la situació laboral 
del país no tardaran gens en traure el recurrent 
tema dels immigrants. I és que, curiosament, 
sent ells uns “pobres desgraciats” (com som la 
majoria i en el bon sentit de la paraula) tenen 
una malaltissa animadversió per tots aquells que 
encara ho passen pitjor i tenen una situació molt 
més desfavorida. Este curiós fenomen el tractarem 
més avant.
* Si després d’estes preguntes noteu una certa 
incomoditat, és normal, tingueu en compte que 
esta gent són de la teoria que en esta vida és millor 
no significar-se. Clar que, gràcies a esta guia... Se’ls 
ha acabat els temps de l’anonimat. (Cont.).

Miguel Ángel Ramón

En la prensa de estos días leemos, atónitos, una de las 
muchas desalentadoras noticias económicas que explican, 
como si de un culebrón venezolano se tratase, que 
Alemania y Francia “piden” quitar las ayudas de la Unión 
Europea si no se toman medidas contra el déficit por parte 
de los países miembros.
Ayudas como el Fondo Europeo de Desarrollo Regional 
(FEDER), destinado a infraestructuras, medidas de apoyo 
al desarrollo regional y local, incluyendo pequeñas y 
medianas empresas, o el Fondo Social Europeo (FSE) para 
transformaciones industriales y la mejora del empleo que 
afecta directa o indirectamente a la economía vinarocense. 
Para un ciudadano europeo como yo, nacido en Madrid 
e hijo adoptivo de Vinaròs, esto parece un “nou capítol” 
venezolano de la telenovela “Crisis” no pone más que 
la puntilla para la economía del Baix Maestrat, cuyas 
infraestructuras, transformaciones industriales y la mejora 
del empleo son tres elementos imprescindibles para 
los próximos años, los cuales, han de sustentar nuestro 
turismo, industria del mueble, industrias auxiliares y 
alimenticias, empresas recolectoras del sector agrario 
y pequeñas y medianas empresas, como la inmensa 
mayoría de las empresas de Vinaròs…

Esperemos todos que Merkel, Sarkozy o el propio Zapatero 
no olviden que en el litoral mediterráneo se concentra la 
mitad del PIB de las exportaciones de la población nacional, 
y ahí están nuestras empresas que tienen que competir 
con un mercado asiático cada día más y más competitivo. 
Necesitamos de innovación e infraestructuras terrestres 
para ser exportadores a Europa y no morir asfixiados por los 
créditos bancarios inexistentes, al igual que nuestro turismo, 
que ha de llegar también por tierra, preferiblemente por 
carreteras que no se sitúen en el puesto número uno del 
ranking de las más peligrosas de todo el país como es el 
caso de nuestra N-340.
Entonces…  ¿Cómo fijar el techo de gasto para que estas ayu-
das no nos sean retiradas? La respuesta es muy simple y rápida 
y no excesivamente complicada desde el punto de vista jurídi-
co: una reforma constitucional del estilo a la que se elaboró en 
el año 1992 para adaptar la Constitución española al Tratado de 
Maastricht. El porqué de una reforma constitucional, en vez de 
una reforma vía ley orgánica, es debido a que existen varios Es-
tatutos de Autonomía al igual que normas vigentes, aprobados 
por ley orgánica, que chocarían a un mismo nivel jerárquico-
normativo con dicha futura reforma económica. Todo ello po-
dría llevarse a cabo sin necesidad de disolver las Cortes, sin acu-

dir a la reforma agravada prevista en el artículo 168 CE y refor-
mando concretamente el Título VII, de «Economía y Hacienda», 
y, además, dejar constancia de la misma también en el Título VIII, 
que versa sobre la «Organización territorial del Estado».
Por otra parte, lo que sí puede resultar complicado no es 
tanto la praxis o la elaboración jurídica de lo que se debe o 
debería de hacerse, sino una vez hecho, si las Comunidades 
Autónomas y Ayuntamientos serán capaces de poder 
llevar a término, el abrocharse más si cabe el cinturón que 
la norma constitucional les exija, y es que son muchas las  
Comunidades que en este 2011 ni siquiera podrán cumplir 
con el objetivo de déficit fijado del 1.3%. 
Definitivamente, mucho me temo que durante los pró-
ximos días veremos propuestas, intentos, sondeos entre 
administraciones y gobierno, estando mientras tanto la 
pareja de oro de la zona euro enseñando la espada de 
Damocles sobre nuestras ayudas estructurales que, final-
mente, acabaremos pagando nosotros mismos, ciudada-
nos europeos, una vez más con nuestros impuestos, nues-
tro desempleo y nuestra falta de gobierno. Es por ello que 
prefiero mil veces el capitulo de serie venezolana de los 
años ochenta, al menos, en mitad del capitulo, no sabía ya 
de antemano cual iba a ser el desenlace final.
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Preguntes que fa l’Associació al Sr. alcalde en 
el Ple de l’Ajuntament de Vinaròs del dia 25 
d’agost del 2011.
Bona nit, a vore si el Ple no és tan llarg i podem 
escoltar les respostes de l’alcalde en este Ple.
1.- Van dir que posarien fre en el tema de les taules 
i cadires a la via pública. No ens hem adonat si ho 
han fet, ans al contrari, ho veiem igual. A Borriana 
els seus col·legues de partit han posat un preu 
d'uns 50 € m2. Quan cobraran a Vinaròs? Com està 
el tema?
2.- Del passeig lamentem com ha quedat el remat 
final, és a dir, la caseta d'Informació i Turisme que a 
més a més està construïda a una distància menor 
de la que permet la llei. Nosaltres, si ens ho permet, 
sí que tenim una solució amb sil·logisme inclòs: si 
no ens agrada i tampoc és legal: enderroquem-la. 
Vol dir que no hi ha algun local de l'Ajuntament 
que pot acollir la dita oficina? per exemple l'antic 
magatzem de Batet. Val més un espai buit que 
un espai mal aprofitat. Un altra cosa son els 
ventiladors del pàrquing, que si bé no ens agraden, 
són necessaris, creiem que sempre hi ha alguna 
idea imaginativa per tractar de camuflar-los. Tenen 
quelcom previst?
3.- Seguim amb el meravellós passeig. Està brut, el 
terra cada vegada té més taques i més rastres del 
fem que deixen alguns establiments ubicats en la 
zona. Podrem vore alguna vegada solucions?
4.- A Vinaròs tenim uns solars que vàrem cedir 
gratuïtament per obtenir serveis per al poble, 
després van ser privatitzats i ens hem quedat 
sense solars, i amb serveis de pagament, piscina, 
col·legi del menor, ITV. Tenen idea de recuperar la 
seua titularitat o almenys algun benefici pel poble? 
Recordem que la Generalitat va vendre i cobrar 
una part del col·legi del menor que els sobrava, a 
la piscina tots paguem i també a la ITV, fins i tot els 
vehicles de l'Ajuntament.
5.- Com és que la vigilància de les platges no la fa la 
Creu Roja? Hi ha hagut algun desacord? No volen 
afavorir les ONGs? Gràcies.
Mireu les respostes que ens ha fet l’Ajuntament 
en la nostra pàgina web així com els nostres 
comentaris.

Hay que estar en babia, o padecer el síndrome de 
Estocolmo. O, si se prefiere, hay que ser un tonto 
útil o un inteligente inútil para no reconocer que 
en los espacios para el tránsito público no se 
pueda acampar. Y es que la política que subvierte 
la libertad y la liberticidad, de la que se alimentan 
y se regordean los hambrientos nacionalismos, 
es un fertilizante ideológico que hace aflorar 
confusos grupos de indignados que reivindican 
el derecho de poder entrar a saco en cualquier 
espacio público.
Ardua tarea la que tiene la dirección del público 
informativo el Diariet, si es que de verdad quiere 

que por el espacio para la opinión ciudadana se 
volviera a poder transitar como Dios manda. Y es 
que en las dos últimas legislaturas las izquierdas 
unidas... por los pelos han estado acampando 
a sus anchas en los espacios públicos de dicho 
informativo. Dicho metafóricamente: han ido 
acumulando tiendas de campaña, reservas 
acotadas, columnas humeantes y cachimbaches 
varios. Para que ahora la exconcejala de Cultura... 
monolingüística venga con la milonga de que 
la mayoría quiera pasarle el rodillo de tinta a las 
opiniones de las minorías.
Mientras que a la democracia no se la eche todo 

lo que a cada cuál le viniera en ganas y, por 
consiguiente, a la libertad y a la liberticidad no se 
les subvierta, que cada cuál conjugue la política 
tal como lo creyera oportuno. Y si, por ejemplo, 
las izquierdas unidas... por los pelos optaran 
por mantenerse en el espectro político y en los 
espacios públicos agarrándose mutuamente 
de la cabellera para no tocar el suelo, fuera 
para que el capitalismo les mantuviera, o fuera 
para desde el aire mejor poder divisar aquellos 
míticos países de los que habla la Biblia 
apócrifa, pues, democráticamente, habrá de ser 
respetado.

Associació de veïns Migjorn

www.avmigjorn.org

Fa uns dies escoltàvem en roda de premsa al Sr. 
José Ramon Tàrrega, regidor d’Obres i Serveis de 
l’equip de govern del Partit Popular a l’Ajuntament 
de Vinaròs.
En aquesta roda de premsa el Sr. Tàrrega demanava 
civisme a totes les persones que deixen les bosses 
d’escombreries i estris fora dels contenidors. Als 
que deixen les deixalles de jardineria, els que 
dipositen en els contenidors runes de les obres, per 
als amos dels gossos que fan les seves necessitats 
a les voreres, als que embruten els carrers del 
poble…
Des d’Esquerra Unida ens sembla bé que el Partit 
Popular i el Sr. Tàrrega demanin civisme, ja que 
aquests comportaments incívics estan col·laborant 
a una mala imatge de Vinaròs i fins i tot a un 
sobrecost econòmic per al consistori.
A Esquerra Unida també ens sembla bé l’enunciat 
pel sr. Tàrrega que al setembre iniciarien una 
campanya de conscienciació cívica ciutadana. 
A Esquerra Unida també li semblaria bé que 
iniciessin una campanya de conscienciació cívica 
política, ja que cal tenir una gran dosi d’incivisme 
per a exposar i argumentar en roda de premsa el 
temes exposats pel Sr. Tàrrega i com els va exposar.
Sr. Tàrrega, el poble està brut, es miren amb els 
ulls que es miren. Vostè mateix ha manifestat 
el resultat d’una enquesta dels turistes que ens 
visiten, manifestant que la neteja ha estat un dels 
aspectes més criticats. També fan demagògia i 
tenen mala fe els turistes que ens visiten?
El que passa Sr. Tàrrega és que no hi ha més cec 
que el que no vol vore-hi.
De d’Esquerra Unida els recordem al Sr. Tàrrega i 
al Partit Popular si ja s’han oblidat dels articles 
i fotografies del Diariet durant els vuit anys a 
l’oposició criticant el tema de la neteja. O també 
es poden repassar alguns dels programes a la 
televisió local realitzats pel Partit Popular en el que 
deixen clares i patents les crítiques a aquest tema. 
Són demagògia, mala fe o manca de civisme?
En Esquerra Unida entenem que el que no esta bé i 
el que no funciona, ni esta bé ni funciona, governe 
l’equip de govern que governe en l’Ajuntament. I 
el que cal fer és aportar solucions, ja que amb les 
crítiques no s’aporten les solucions.      

Civisme o incivisme Preguntes i contestacions de Joves 
Socialistes per al Ple del 25/8/2011

Esquerra Unida 

Donat l'alt cost de transport i d'allotjament que 
representa assistir a unes proves d'accés a la 
universitat a Castelló per part dels estudiants de 
Vinaròs, preguntem:
S'ha mantingut o es preveu mantindre algun 
contacte amb l'UJI per demanar la celebració de les 
proves d'accés a Vinaròs, o en tot cas, per sufragar 
part dels costos que d'aquesta prova se'n deriven?
Resposta de l'alcalde: “Les contestaré al pròxim Ple”.
Des de Joves Socialistes vam manifestar la nostra 
disconformitat en el tipus de pagament del servei 
d'autobusos a Castelló, demanant un pagament 
fraccionat, així com en els horaris del mateix, ja 
que no contemplaven als estudiants amb horaris 
de tarda. Per aquests motius preguntem:
Han tingut en consideració aquests punts 
deficients del conveni signat amb la Diputació, 
per tal de modificar-los? S'està estudiant alguna 
altra opció per solucionar aquest problema?
Resposta de l'alcalde: “Les contestaré al próxim Ple”.
Ens han arribat queixes d'estudiants de Batxillerat 
al no poder utilitzar el servei d'autobús gratuït que 
proporciona l'Ajuntament a tots els estudiants de 
secundaria de Vinaròs.
Els estudiants de Batxillerat han d'utilitzar el 
de línia regular, si volen fer ús d'aquest mitjà 
de transport per assistir a l'institut, i tenint en 
compte que els autobusos que posa el consistori, 
no acaben mai d'omplir-se, preguntem:
L'actual Regidoria d'Educació contempla la 
possibilitat de que els estudiants de Batxillerat 
puguen utilitzar aquest servei, tenint en compte 
que no s'ha de fer cap despesa addicional, sinó 
únicament cedir les places lliures?
Resposta de l'alcalde: “Les contestaré al pròxim Ple”.
Davant els rumors del trasllat a Benicarló de 
l'Escola Oficial d'Idiomes, preguntem:
En quin estat es troba tot aquest tema?
Resposta de l'alcalde: “Les contestaré al pròxim Ple”.

A.M. Mota Sainero

Por favor, despejen el espacio

Joves Socialistes
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PESCA

Andrés Albiol
Cap-i-cos

És una de les diverses espècies que hi ha d’estos peixos 
cridats comunament tamborins i que pertanyen al 
subordre dels verinosos tetraodòntids. Este és cridat en 
castellà cabeza de liebre o de leproso i tamboril oceánico, 
en gallec li diuen peixe ourizo, en anglés buffer fish i en 
francés tetrodàs à tête de lièvre. El seu nom científic és 
lagocephalus lagocephalus.
A vegades és atrapat pels marrajeros d’altura, ja que una 
part de la seua vida és habitant d’alta mar. 
Té un cos oblong, fusiforme. El cap gros, amb morro 
curt i que partixen del seu òrgan nasal dos forats. La 
boca xicoteta i llavis grossos. El pic també cridat de lloro 
està format per només dos làmines dentàries en cada 
maxil·lar. Les obertures branquials reduïdes a xicotets 
orificis. La bufeta natatòria sense conducte pneumàtic, 
per la qual cosa són peixos fisoclistos.
La seua pell és coriàcia, nua i llisa la part superior i que 
forma un replegament sobre el costat. El ventre està 
armat per espines erèctils en uns quinze o vint solcs 
longitudinals, amb quatre arrels cada una en forma de 
creu. La pell pot secretar externament una substància 
tòxica, per la qual cosa pot ser repel·lit pels seus 
depredadors. 
De color gris pissarra blavós amb punts negres sobre els 
flancs blanquinosos i platejat en el ventre.
Composició aletes; D 13-15. A 12-13. P 14 i C 15. No 
posseïxen ventrals.
La línia lateral és recta en la part posterior, corba a meitat 
i es dividix en dos cap als ulls.
La seua talla pot aconseguir els 60 cm. I pesar 4 Kg.
Darrere de la fresa els ous s’adherixen als objectes i 
accidents submarins amb l’ajuda d’una substància 
gelatinosa.
Per a defendre’s unfla un diverticle en el seu estómac fins 
a convertir-se en hemisfèric amb erecció de les espines 
i surant amb el ventre a l’aire. Igualment pot unflar-se 
d’aigua.
Voraç, preferix alimentar-se de crustacis i mol·luscos, però 
en realitat poden rosegar des de corals a actínies, etc. de 
vida pelàgica per costes càlides i temperades, igual està 
prop de la superfície com a gran profunditat.
Les seues vísceres i certes parts de les seues carns són 
molt tòxiques, però com per les nostres latituds no tenim 
una cultura culinària de menjar-ho cru, una vegada 
guisades, amb l’efecte calorífic del foc desapareix l’efecte 
del verí, de manera que ens les mengem sense més. No 
obstant això, els japonesos fan amb este famós peix un 
saborosíssim plat cridat “Fugu”, però el cuiner ha de ser 
diplomat per a confeccionar-lo, i al mateix temps tindre 
un permís especial de l’autoritat per a desviscerar-lo i 
netejar-lo, per a posteriorment fer el condiment i servir-lo 
perquè els comensals se’l mengen cru. La veritat és que 
en el país del sol naixent esta antiga moda de la ingesta 
d’esta classe de peixos crus, durant l’any hi ha moltes 
intoxicacions de comensals, i inclús algunes morts. 
La seua extracció és molt rara i a més està inclòs en la llista 
d’espècies verinoses que no han de comercialitzar-se.

Se levantó la veda de arrastre
Tras los dos meses de parada biológica los bous se hicieron a la mar. Cabe recalcar que esta 
veda, la han realizado todos los barcos arrastreros de los puertos de nuestra provincia y los 
de la vecina localidad de Sant Carles de la Rápita. El estado de las aguas resultó calmado 
la mayoría de jornadas, tan solo un par de días los aires de migjorn batieron el mar, para 
dificultar la pesca artesanal trasmallera. El resto de modalidades faenaron bien. En general 
hubo variedad de pescados y mariscos.
La pesca de arrastre compuesta últimamente por once embarcaciones (una menos que 
cuando desarmaron), a partir del primero de septiembre inició la campaña de diez meses 
seguidos pescando. Las capturas no las podemos decir al estar cerrada la edición al 
momento del regreso a puerto con sus extracciones.
El cerco, el pasado periodo semanal, un promedio de cinco traíñas desembarcaron 
diariamente unas 600 cajas de boquerón, que se cotizó a una media de 35 €/caja (12 Kg.) 
y solo 40 de sardina a 30. Y la actual semana el lunes entre cuatro barcas pillaron 500 cajas 
de seitó hasta 60. El martes cuatro barcas llevaron 400 cajas de “oro azul” de 25 a 45 y 100 
de pota a 20. Y el miércoles las cuatro llums atraparon 900 cajas de boquerón a 45.  La 
procedencia era; tres de Vinaròs y el resto de Borriana. 
Las barquitas del trasmallo solo la mitad faenan en busca del langostino. Se valoró hasta 
45 €/Kg., el palaí a 15, galera a 7, sepia a 12, mabre a 8, pagel de 4 a 15, corva de 4 a 9, 
pulpo roquero a 6, roncador a 2 y morralla a 3. Algunos se dedican a pescar lenguados, 
para venderlos hasta 30, raya a 5, rodaballo a 27. Algunos trasmalleros han operado en los 
grandes fondos rocosos, en especial cercanos al archipielago de las Columbretes en busca 
de langosta de 30 a 40, bogavante a 25, gallineta a 19, gall a 15, rape a 7, pagre y dentón a 
17, pescadilla a 9 y corva y mamona a 4.
El palangre operó cerca del litoral para atrapar con anzuelo lubina a 25 €/Kg., dorada a 10, 
llampuga y lliri a 3 y jurela a 4.
La marrajera subastó un par de jornadas unos 2.000 Kg. de albacoras a 5 €/Kg., pez espada a 
8 y japuta a 4. Estos barcos pescan en alta mar, o sea, a unas cien millas y sus salidas vienen 
a duran sobre 4 ó 5 días sin regresar a puerto.



25

3  setembre  2011

ESPORTS

Gaspar Redó
C a p  d ’e s p o r t s

Éxito de la maratón 
acuática de Vinaròs 

El passat dissabte 20 d’agost va tenir lloc la 
Marató Aquàtica, una de les proves populars que 
organitza el CME. En total van ser al voltant de 
90 participants que van gaudir d’un magnífic dia 
d’estiu i d’esport nadant 200 metres a la platja de 
Fora del Forat.
Des del CME volem agrair la gran participació, 
com sempre, de la gent del poble i voltants amb 
les nostres activitats populars i expressar la nostra 

enorme felicitat per com es va desenvolupar 
l’esdeveniment. Gràcies a tots per assistir, i 
comunicar-vos que ens doneu molta força per a 
seguir ofertant-vos activitats de caire popular. 
Finalment, no podem deixar d’agrair als nostres 
col·laboradors de l’esdeveniment, ja que sense 
ells no haguéssem pogut portar a terme aquest 
acte. Moltes gràcies pel vostre esforç a:
Club Natació Vinaròs i Benihort

Sin duda alguna el gran protagonista 
de la pasada semana deportiva ha 
sido la Maratón Acuática de Vinaròs, 
prueba de carácter popular que se ha 
convertido por méritos propios en una 
de las clásicas del calendario deportivo, 
gracias a la proyección que ha ido 
tomando año tras año.
En el marco incomparable de la playa 
Fora del Forat se dieron cita alrededor 
de 100 participantes que en un día 
caluroso tuvieron que redoblar sus 
esfuerzos para conseguir una buena 
clasificación al llegar a la meta. Hay que 
destacar que la clasificación fue lo de 
menos, ya que los auténticos ganadores 
fueron todos los participantes, 
auténticos protagonistas de la prueba.
Por último hay que resaltar una vez más 
la organización, como siempre perfecta 
del Consell Municipal d’Esports, que 
con ilusión y esfuerzo hicieron que la 
Maratón Acuática tuviera el éxito que 
merece.

El Club Balonmano Vinaròs inicia una nueva temporada con nuevos y mejores objetivos, 
desde aquí os animamos a apuntaros a este Club y practicar este magnífico deporte.
Los horarios de comienzo y entrenos para esta próxima temporada son:
Juvenil (Nacidos 1994-95)         Lunes / Miércoles / Viernes  19:30 a 21:30 
Cadete (Nacidos 1996-97)          Lunes / Miércoles / Viernes  19:00 a 20:30 
Infantil (Nacidos 1998-99)         Lunes / Miércoles / Viernes  18:00 a 19:30
Alevín (Nacidos 2000-01)            Miércoles / Viernes   18:00 a 19:00 
Inicio entrenos: Lunes día 5 de septiembre
Durante la semana del 29 de agosto al 2 de septiembre de 19:00 a 21:00 se entregarán en el 
Pabellón las hojas de inscripción y horarios de los distintos equipos.
Precios temporada 2011-12:
Juvenil:              300,00 € 
Cadete e Infantil:             250,00 €
Alevín:              100,00 €
Este importe puede fraccionarse en tres pagos.
Para información y reservas: tremen02@gmail.com  móvil: 690314908  (Tremendo).
Practica handbol, t’ho passaràs bé i faràs esport amb un club organitzat i amb experiència.

Inicio entrenos y temporada 2011-12

Editorial Antinea

Dóna suport a Cáritas
comprant el llibre

p r o j e c t e  c o l ∙ l e c t i u
Solidaritat 

euros

per 
nomes

HANDBOL.  Club Balonmano Vinaròs

Info CME: Marató aquàtica 2011
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Rafa Marcos

Se inicia la competición

ESPORTS

Mañana arranca el campeonato, atrás han quedado 
las probaturas y amistosos. A partir de mañana sólo 
vale sumar y sumar. 
Tras el partido de presentación, como era de esperar, 
el equipo ha mejorado en todos los aspectos, no 
sólo en el físico, sino también en el juego y eso lleva 
consigo buenos resultados (aunque el tópico diga 
que en pretemporada sea lo de menos). 
Se ha jugado en Morella y Torreblanca y se ha 
recibido al Sporting Benicarló y Alcalà.
Ambos conjuntos son de menor categoría pero 
son válidos para sacar las pertinentes conclusiones, 
tanto positivas como negativas. Teniendo en cuenta 
que el partido contra el Alcalà se ha jugado entre 
la entrega de este escrito y su publicación, los tres 
anteriores se han saldado con victoria, pero lo más 
destacable es que se han materializado 13 goles, y 
lo que es todavía mejor, no se ha encajado ninguno. 
Por tanto, se aprecia que el equipo ha mejorado 
notablemente.
En estos partidos la presencia de juveniles ha sido 
habitual, no tan solo por lo de ir haciendo pruebas 
sino porque la plantilla sigue siendo corta y siguen 
sin llegar las incorporaciones previstas. Hay una 
buena y sólida  base pero el equipo es justo y con 
el transcurrir de la competición en cuanto lleguen 
las lesiones y sanciones el rendimiento bajará. 
Es por ello que se sigue trabajando dentro de las 
limitaciones y posibilidades del club para que estas 
incorporaciones se produzcan lo antes posible.
Carlos Isaac sigue sin jugar. Apurando podría 
llegar para el partido de mañana pero al no haber 
entrenado lo lógico y normal es que su esperado 
debut se produzca en la segunda o tercera jornada 
liguera, a estas alturas no hay que correr riesgos 
innecesarios.
En el tema de la esponsorización del equipo, no 
hay novedades. Como las empresas trabajan en 
años naturales, quizás a finales de año haya noticias 
favorables.
Dos bajas y dos altas se habían producido en la junta 
directiva para esta temporada, pero esta semana se 
anunciaba la dimisión de Miguel Viana que en su día 
ya fue presidente de la entidad langostinera y que 
se incorporó a la junta directiva tras la asamblea 
anual de socios, aproximadamente un mes ha 
permanecido en la junta.
Tres son los partidos que se juegan hoy: Vall 
d’Uxó – Sant Jordi, Vilafamés – San Pedro y Onda 
– Almenara. Mañana a partir de las 18:00 horas 
recibimos al Alqueries.
Pese a perder la categoría la temporada pasada, la 
ha recuperado gracias a la fusión con el Benlloch. La 
plantilla que han confeccionado es muy competitiva 
y nada tendrá que ver el partido de mañana con el 
que se jugó en pretemporada. De la combinación 
de los dos onces que presentó en ese partido Sergio 
Escobar, saldrá el titular. En el momento de escribir 
estas líneas, aún no se sabe quien formará la tripleta 
arbitral.
Así que mañana tienes la primera cita de la 
temporada, empezar con buen pie es fundamental 
y tú también juegas. Tú apoyo puede inclinar la 
balanza. ¡No faltes!

Esta semana empieza el colegio, después 
de unos meses de descanso todos los niños 
y niñas empezarán los estudios con una 
gran ilusión, también tendrán su tiempo 
libre para realizar otras actividades, desde 
la Escola Futbol Base Vinaròs, que es la 
que representa a tu ciudad por toda 
la provincia de Castellón, después de 
la gran temporada 2010/2011, Torneo 
de Pascua, Campus Jordi Pablo y Liga, 
queremos ofrecerte la posibilidad de 
divertirte jugando al fútbol. Esta semana 
darán comienzo los entrenos para los 
peques de l’escola, (fútbol 7) Apúntate 
y que no te lo cuenten, esperamos 
trabajar con la misma ilusión y ganas que 
la pasada temporada. Muchos son los 
nuevos alumnos que se han inscrito a la 
escuela fútbol base Vinaròs, alumnos de 
los pueblos de alrededor que han elegido 
nuestra escuela. Estamos observando un 
gran aumento en las inscripciones por 
lo que este año la escuela puede llegar a 
contar con 250 alumnos. 
Inicio de entrenos
3-Alevines (2000-2001): Martes, 6 de 
septiembre a las 19:00h.

3-Benjamines (2002-2003): Martes, 6 de 
septiembre a las 17:15h.
3-Prebenjamines (2004-2005): Miércoles, 7 
de septiembre a las 17:15h
3-Minibenjamines (2006-2007): Miércoles, 
21 de sSeptiembre a las 17:15h.
Entrenos 
Alevines (2000-2001): De 19:00  a 20:30h. 
martes y viernes.
Benjamines (2002-2003): De 17:30 a 19:00h. 
martes y viernes.
Prebenj. (2004-2005): De 17:30 a 19:00h. 
miércoles y viernes.
Minibenjamines (2006-2007): De 17:30 a 
19:00h. miércoles y viernes.
Les recordamos que están abiertas las 
inscripciones para jugar en la escuela 
fútbol base Vinaròs la temporada 2011/2012, 
gratuidad para los alumnos nacidos en 
2006-2007, para más información pueden 
llamar al telf. 678 465 495 o en la web 
www.futbolbasevinaros.com.  Para el resto 
de alumnos ya pueden pasar por la caja0 
Ruralcaixa, ubicada en c/ dels Franciscans, 
al lado de contribuciones. Para más 
información, telf. 678 465 495 o en la web 
www.futbolbasevinaros.com

FUTBOL.  Escola Futbol Base Vinaròs C.F.

Vuelta al cole e inicio de temporada    
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Organizado por el Basket Club Peníscola, se 
celebró en esta ciudad, durante los día 13 y 14, 
el II Torneo de Streetball 3X3 Ciudad de Peníscola 
dedicado a la promoción del baloncesto. El Club 
BAMESAD de Cocemfe Maestrat fue invitado 
a organizar dicho torneo y a participar en la 
modalidad de 3X3 en silla de ruedas. El equipo 
del Costa Daurada de Reus, equipo que milita 
en División de Honor del baloncesto en silla de 
ruedas, fue el equipo “estrella” del evento, que se 
desarrolló en el paseo de la playa norte, marco 
incomparable de la ciudad donde el público 
asistente pudo disfrutar de las evoluciones de los 
jugadores en silla. 
La práctica de cualquier deporte es una actividad 
extraordinariamente positiva para el conjunto 
de una sociedad de “normales”, pero para el 
conjunto de personas con algún problema 

físico o psicológico, (como es el caso de los 
discapacitados), el deporte es indispensable, 
pues a través del mismo consiguen la 
readaptación física y psicológica tan necesaria o, 
lo que es lo mismo, significa el triunfo sobre su 
discapacidad y un reconocimiento importante 
para su integración. Es precisamente con este 
tipo de partidos con los que se pretende acercar 
el deporte adaptado a la sociedad, a la que se 
le pide una mayor colaboración, acercamiento 
y solidaridad para el logro de dicha integración. 
Es importante que el baloncesto adaptado haya 
tenido su protagonismo y en una ciudad tan 
bonita y próxima como lo es Peníscola, además, 
en los días centrales del verano. Agradecemos a 
los organizadores esta deferencia y preocupación 
por el deporte adaptado. Deseamos y confiamos 
que en años próximos se vuelvan a acordar de 

nosotros. La competición del “3 x 3 Baloncesto 
en Silla de Ruedas” fue organizada en dos grupos: 
un grupo de cuatro y un grupo de tres. Dentro 
de cada grupo jugaron “todos contra todos”. Una 
vez finalizada la primera fase se realizaron cruces 
entre los primeros y segundos de cada grupo. 
Entre ellos se disputaron las semifinales y la final. 
Los perdedores de las semifinales jugaron para el 
tercer y cuarto puesto. El torneo fue ganado por 
el equipo del Costa Daurada de Reus, formado por 
los jugadores: Javi, Iván y Alex. Segundo quedó el 
equipo formado por David, Alex y Hans y el tercer 
equipo clasificado lo formaban Manolo, Agustín y 
Oriol. Al finalizar el torneo se realizó una sencilla 
entrega de premios a cargo del presidente del 
club de Baloncesto Peníscola y el responsable del 
Departamento de Deportes de Peníscola. 
Enhorabuena a todos.

Baloncesto en silla de ruedas en Peníscola

Aunque los entrenamientos se inician el 
uno de septiembre, siguen abiertas las 
inscripciones, ya que al realizarse el pago 
mensualmente, sólo se paga por los meses 
que estás inscrito.
El día 1 de septiembre iniciamos los 
entrenamientos en los horarios habituales, 
que puedes consultar en www.escolafutur.
es. También puedes consultar las categorías 
y las edades de los alumnos/as necesarias 
para tu inscripción.
Si tienes alguna duda, o quieres probar si 
te gusta, puedes solicitar más información 
en “Aguilera 5” (Plaza San Valente, nº 11), 
en los teléfonos 655981241 o 692.182.062. 
Recuerda que puedes encontrar ésta y 
más información, novedades de última 
hora, noticias, calendarios, etc., en www.
escolafutur.es

Con el convivir de las temporadas, el día a día 
de alumnos y familiares, se pueden observar 
los habituales problemas para compaginar los 
estudios y las actividades extraescolares como el 
fútbol. Por éste motivo, el Futur 09 ha decidido 
organizar una conferencia para que los familiares 
sepan cómo actuar en estos casos. 
La conferencia que va destinada a todo el público 
en general, no está limitada a los familiares de 
los alumnos, e irá a cargo de Nahúm Mingol, 
licenciado en Psicología y Técnico Superior de 
Deportes, entre otros estudios, para que todos 
podamos conocer posibles formas de actuar y 
resolver estos conflictos.
Dicha conferencia se realizará el viernes, 16 de 
septiembre a las 20h en el Salón de Actos de 
la Fundació Caixa Vinaròs, situada en la Plaza 
Cardenal Tarancón (detrás de Caixa Vinaròs).

FUTBOL.  Escuela de Fútbol Futur 09 
Las inscripciones siguen abiertas
La Escola de Futbol Futur 09 Vinaròs, 
mantiene el periodo de inscripción abierto

La Escola de Futbol Futur 09 Vinaròs, organiza una 
conferencia a cargo de un profesional del deporte 
y la psicología

Conferencia muy interesante

Rafael Mingo, Técnico-voluntario del club BAMESAD de Cocemfe Maestrat

BAMESAD.  Club Bamesad de Cocemfe Maestrat
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En el Club de Tenis Benicarló Carlos Franco 
consiguió el subcampeonato cediendo en la final 
ante A. Artuñedo en una brillante semana, en 
categoría cadete.
En el C.T. Vinaròs Maria Redó, Chico Roset y Alvaro 
Fuster alcanzaron las semifinales dentro de las 
modalidades de infantil y benjamín.
En infantil femenino solo cinco fueron las jugadoras 
inscritas, a pesar de ello, un error de bulto, obligó 
a Maria Redó a desplazarse hasta Almenara para 
disputar los cuartos de final. Tras lograr la victoria, 
en la misma jornada, disputó la semifinal en el C.C. 
Mediterráneo, donde no pudo con la cabeza nº 2 
Glauka Carbajal, a pesar de realizar un gran partido.
En infantil masculino Chico Roset en su primer 
año de infantil, y en una temporada marcada por 
los imprevistos, ha realizado un torneo fantástico 
cediendo solo ante el cabeza de serie nº 1 
Alejandro Martinez por 6/4 - 6/4, en esta categoría 
la participación fue de 20 jugadores.

En benjamín masculino cuarenta y tres fueron los 
participantes, en la última etapa en esta categoría, 
donde se decidía quien sería el campeón absoluto 
del circuito, tres jugadores tenían opciones: 
Diego Morcillo, Alvaro Fuster y Gerard Guimerà. 
En semifinales el jugador más joven, todavía 
prebenjamín, Alvaro Fuster, de ocho años, vendió 
cara su derrota y a punto estuvo de dar la sorpresa 
cediendo en dos tie-break, cerrando un gran 
circuito, con la particularidad de haber conseguido 
una victoria en la final de Borriana ante el campeón 
del circuito Diego Morcillo. La clasificación final: 
Diego Morcillo 42 puntos campeón, Alvaro 
Fuster 38 puntos subcampeón, y Gerard Guimerà 
junto a Antonio Más 36 puntos tercer clasificado. 
Menor la participación de jugadores en este 
provincial 2011 y constatar que en la actualidad 
nada tiene que envidiar al Circuito de invierno 
Catval, ni por nivel de juego ni de participantes, a 
esta última edición del Provincial de Castellón.

Dilluns 15 d'agost festivitat de l'Assumpció, alguns 
representants del Club i l’elit del Club Triatló Jiji-jaja 
es van desplaçar a les terres del Delta de l'Ebre per 
participar en la XXXVII Travessia al Port del Fangar 
en la localitat de l'Ampolla.
En la categoria Aleví, 2ª posició per  Xavi Bordes, en 
la categoria Infantil, 2ª i 3ª posició per Toni Bordes 
i Alex Sebastià respectivament, en la de veterans, 
10ª per  Felipe Fonollosa i 15ª per Agustí Bordes del 
Club Triatló Jiji-jaja.

El Club Natació Vinaròs, com organitzador de 
la “LI Travessia al Port de Vinaròs”, voldria aclarir 
algunes qüestions plantejades en l’article de 
l’entrenador del Club Bamesad publicat en data 
20/08/2011.
La Travessia al Port es tracta d’una competició 
de subscripció oberta a nivell nacional a la que 
assisteixen participants de diferents autonomies.
El CNV sempre ha intentat facilitar la participació 
de persones discapacitades, creant inclús una 
categoria per a aquests participants.
Ara bé, el circuit de la travessia s’ha d’adaptar 
a les instal·lacions del Port, instal·lacions que 
no són accessibles per a aquesta finalitat. Per 
aquestes limitacions, el CNV lamentablement 
no pot assumir la responsabilitat de la 

participació de totes les persones amb mobilitat 
reduïda que necessiten mitjans addicionals a 
les infraestructures disponibles, en este cas, 
una escala de mà, per poder sortir de l’aigua, tal 
i com es fa constar a les Bases de Participació.
No obstant, el club mai s’ha oposat a la 
participació de persones de mobilitat reduïda 
que no compleixen aquest punt de les bases, si 
prèviament s’han pogut coordinar els mitjans 
necessaris per facilitar l’accés i sortida d’aquests 
participants.
Esperem que en properes edicions, amb l’esforç 
i col·laboració de tots, no quedi ningú que, amb 
ganes de participar, no ho pugui fer a la 52ena 
Travessia al Port, ja que per part del Club Natació 
Vinaròs es farà tot el possible perquè així sigui.

Jóvenes ciclistas 
vinarocenses 
preparándose para 
los próximos Juegos 
Olímpicos.
Ahora están un poquito 
fondones, pero poco a 
poco cogerán la forma.
Ximo Sanz, Gabi 
Martorell, Peral (Francia), 
Antonio Figueredo, Juan 
Piñana, Amadeo Lopez 
(Holanda) Hijo Amadeo 
(Holanda).

Vicent Mayola Serrat

Club Natació Vinaròs- Cala Montero 

La final

Cogiendo 
forma

Andrea Cabré participó el pasado 6 de agosto en 
el Campeonato de España Absoluto en Málaga. 

ATLETISME.  
CICLISME.  

Club Esportiu Aigües-Vinaròs

Nota d’aclariment a  l’entrenador del Club Bamesad
Club Natació Vinaròs - Cala Montero

XXXVII Travessia al Port del 
Fangar. Tres de tres, gran èxit.
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Regidoria de Comerç informa:

El Ayuntamiento informa:

Edictes:

Concejalía de Educación informa:

IES José Vilaplana
Inici del curs 2011-2012
dimecres dia 14 de setembre

Hora Curs
9:00h 1 ESO

10:00h 2 ESO

10:30h 3ESO

11:00h 4ESO

11:30h BATXILLERATS

12:00h 2c curs de CICLES FORMATIUS

Servei d’autobús per al dimecres 14 de setembre
 Pujada a les 8:30 a les parades:

•	 1r Maig, Hotel.
•	 MERCADONA, Mª Auxiliadora
•	 Església, Ruiz Picasso

Baixada a les 11:30h

         Dilluns dia 26 de setembre
       Hora      Curs
9:00h 1 curs de CICLES 

FORMATIUS

Per Decret d’alcaldia, de data 30 d’agost de 
2011, s’han aprovat les bases específiques 
que han de regir el procés selectiu a seguir 
per a la constitució d’una borsa de treball 
de professor d’art per al Taller de retrat de 
l’Escola Municipal d’Art, pel sistema de 
concurs de mèrits.
   Requisits: 
1)	 Tindre la nacionalitat espanyola, 
d’algun dels estats membre de la Unió 
Europea o estrangera en els termes 
establerts a l’art. 57 de la Llei 7/2007, de 
12 d’abril, de l’Estatut Bàsic de l’Empleat 
Públic.
2)	 Tindre complits 16 anys, i no excedir 
de l’edat màxima de jubilació forçosa.
3)	 Tindre la capacitat funcional per 
al desenvolupament de les tasques de 
professor de retrat.
4)	 No haver estat separat mitjançant 
expedient disciplinari del servei de 
qualsevol de les Administracions Públiques 
o dels òrgans constitucionals o estatutaris 
de les Comunitats Autònomes, ni trobar-se 

en inhabilitació absoluta o especial per a 
ocupacions o càrrecs públics per resolució 
judicial, per a l’accés al cos o escala de 
funcionari, o per a exercir funcions similars 
a les que es desenvolupen en el cas de 
personal laboral, el qual haja estat separat 
o inhabilitat. En el cas de ser nacional d’un 
altre Estat, no trobar-se inhabilitat o en 
situació equivalent ni haver estat sotmès 
a sanció disciplinària o equivalent que 
impedisca, en el seu Estat, en el mateixos 
termes, l’accés a l’ocupació pública.
5)	 Estar en possessió de la llicenciatura 
en Belles Arts.
Els interessats poden consultar les bases 
de la convocatòria en la pàgina web de 
l’Ajuntament (www.vinaros.es), també es 
poden dirigir al Departament de Governació 
Recursos Humans (Pl. Parroquial, 12, 3r pis).
El termini de presentació d’instàncies serà de 
10 dies hàbils a comptar des de la publicació 
de la convocatòria en el tauler d’anuncis de 
l’Ajuntament (de l’1 de setembre de 2011 al 
12 de setembre de 2011). 

La Regidoria de Comerç de l’Ajuntament de Vinaròs 
comunica que s’han exhaurit els carros de la compra
La Regidoria de Comerç de l’Ajuntament de Vinaròs 
ja ha fet entrega dels 150 carros de la compra de la 
campanya del mercat a casa entre els clients que 
compren al mercat.
La campanya DEL MERCAT A CASA continuarà  vigent 

fins exhaurir les existències del material promocional 
dels llibres. 
Amb les primeres 20 caselles de la cartilla segellades 
s’aconsegueix el llibre i amb les 40 es podrà obtenir un 
segon exemplar.
Més informació:   Tel.: 964407700 
Sr./Sra. Amparo Martínez, regidora de comerç

De conformidad con lo establecido en el artículo 50 de la Ley 
2/2006, de 5 de mayo de Prevención de la Contaminación y 
Calidad Ambiental, el procedimiento de referencia se somete 
a información pública por plazo de 20 días, para que las 
personas físicas o jurídicas , asociaciones vecinales y cuantos 
lo consideren oportuno, formulen las alegaciones que tengan 
por convenientes.
El expediente se podrá examinar en el departamento de 
Actividades de este Ayuntamiento, durante las horas de 10 a 14.

Procedimiento: Licencia ambiental, de acuerdo 
con la Ley 2/2006, de 5 de mayo, de Prevención 
de la Contaminación y Calidad Ambiental.
Solicitante: ESPERANZA HUERTA BUENO
Registro de Entrada: (Fecha y número)   10-
08-11  12135
Expediente Núm. 12135
Actividad: Elaboración y venta de comidas 
para llevar
Emplazamiento: C. Escultor Agustín Agramunt 
n° 1-bajos (esq. C. Carrero)

Procedimiento: Licencia ambiental, de acuerdo 
con la Ley 2/2006, de 5 de mayo, de Prevención 
de la Contaminación y Calidad Ambiental.
Solicitante: MONTSIA SOSTENIBLE S.L.
Registro de Entrada: (Fecha y número)   04-
08-11  11891
Expediente Núm. 11891
Actividad: Industria triturado de madera y 
expedición de restos de madera (Valorización 
de residuos no peligrosos)
Emplazamiento: Ctra. Ulldecona 34-36, nave 22

Procedimiento: Licencia ambiental, de acuerdo 
con la Ley 2/2006, de 5 de mayo, de Prevención 
de la Contaminación y Calidad Ambiental.
Solicitante: AUTO ESTELLER S.L.
Registro de Entrada: (Fecha y número)  
3/08/11 11820
Expediente Núm. 11820
Actividad: Taller de venta y reparación de 
automóviles (Ampliación-Legalización)
Emplazamiento: CN-340, P.K. 1051 (SEAT)

Las actividades escolares del curso 
académico 2011/2012 se iniciarán 
y finalizarán, en función de las 
enseñanzas cursadas, en las fechas 
siguientes:
1. En Educación Infantil y en 
Educación Primaria, se iniciarán el 8 de 
septiembre de 2011 y finalizarán el 22 
de junio de 2012.
2. En Educación Secundaria Obligatoria, 
se iniciarán el 14 de septiembre de 2011 
y finalizarán el 22 de junio de 2012.
3. En Bachillerato, se iniciarán el 14 de 
septiembre de 2011 y finalizarán el 22 
de junio de 2012.
4. En el primer curso de los ciclos 
formativos de Formación Profesional, se 
iniciarán el 26 de septiembre de 2011 y 

finalizarán el 22 de junio de 2012.
5. En el segundo curso de los ciclos 
formativos de Formación Profesional, 
se iniciarán el 14 de septiembre de 
2011 y finalizarán el 8 de junio de 2012.
6. En Enseñanzas Artísticas, de Idiomas 
y Formación de Personas Adultas, 
comenzarán el 26 de septiembre de 
2011 y finalizarán el 20 de junio de 
2012.
Los períodos de vacaciones 
del curso 2011/2012 serán los 
siguientes:
1. Vacaciones de Navidad: desde el 23 
de diciembre de 2011 al 6 de enero de 
2012, ambos inclusive.
2. Vacaciones de Pascua: desde el 5 al 
16 de abril de 2012, ambos inclusive.

Durante este curso escolar serán 
festivos y no lectivos los días 
siguientes:
12 de octubre, Día de la Hispanidad
31 de octubre (fiesta local)
1 de noviembre, Día de Todos los 
Santos
6 de diciembre, Día de la Constitución
8 de diciembre, Inmaculada 
Concepción
20 de enero, San Sebastián (fiesta 
local)
17 de febrero, viernes de carnaval 
(fiesta local)
20 de febrero, lunes de carnaval  (fiesta 
local)
19 de marzo, San José
1 de mayo, Fiesta del Trabajo

El Ayuntamiento de Vinaròs amplia en 1 hora el horario de atención al público
La atención al público se realizará desde las 9 a las 14 horas 
El Ayuntamiento de Vinaròs amplia desde el 1 de septiembre, su horario de atención al público en 1 hora diaria 
y atenderá a los ciudadanos desde las 9:00 a las 14:00 horas.
Hay que recordar que desde hace años el horario de atención al público se iniciaba a las 10:00 horas de la mañana.

Calendario escolar curso 2011-2012 (D.O.G.V. 6-5-2011)

ÈXIT DE LA CAMPANYA DEL MERCAT A CASA 

Bases especifiques per a la constitució d’una borsa de professor 
d’art per al taller de retrat de l’escola municipal d’art de vinaròs 
(conv. 9/2011).
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ESQUELES

PUBLICITATESQUELES

964 450 085

Subscriviu-vos a 
El Diariet
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TELÈFONS D’INTERÉS
Ajuntament 964 40 77 00
Aigües de Vinaròs 964 40 77 67
Ambulatori (cita prèvia)
Ambulatori (urgències)

964 47 75 00
964 45 57 57

Biblioteca 964 45 95 90
Casal Jove 964 40 03 14

Contribucions  964 45 47 52
Cultura  964 40 79 61
Creu Roja Vinaròs                964 45 94 64    
Ecoparc / Recollida de mobles  964 40 78 03
Emergències 112
Emergències ambulància                670 00 89 32
Ermita de Vinaròs                964 45 68 47
Escola d’Art 964 45 38 02
Escola de Música 964 45 62 03

Gruas y taxis Jaime Bas, S.L. · 24 horas 964 40 11 11
Guàrdia Civil 964 40 71 40
Hisenda 964 40 22 11
Hospital (centraleta i habitacions) 964 47 70 00
Hospital (cita prèvia) 964 47 71 60
Infodona 964 45 64 52
Informació i Turisme/OMIC 964 45 33 34
INSS (Seguretat social) 964 45 13 50
ITV 902 12 00 13
Participació Ciutadana 900 50 63 76
Patronat d’Esports 964 45 46 08
Patronat de Turisme 964 45 52 53
Policia Local 964 40 77 04
PROP 964 456 234 / 012
Ràdio Taxi Vinaròs 964 45 51 51
Recollida d’animals perduts 964 45 00 07
Registre civil 964 45 28 77
Registre de la propietat 964 45 18 14
SERVEF (Oficina d’ocupació) 964 45 05 16
Serveis Socials 964 45 00 75
Taxi Lorca 600 600 333
Víctimes de la violència de génere 016

Parròquia arxiprestal de l’Assumpció: Laborals: 9.00 i 20.00 h. 
Festius: 9.00, 12.00 i 20.00 h. Los domingos en la Capilla del Camping: 19 h
Convent Divina Providència: Laborals: 19.30 h. Festius: 9.30 h
Parròquia de Santa Magdalena: Laborals: 8.30 i 19.30 h. Dissabte: 19.30. 
Diumenge: 9.00, 11.30 i 19.30h
Sant Roc: Dissabte: 20.30h (juliol i agost)
El Carme dels Mariners: Festius: 10.15 h
Residència de Sant Sebastià: Laborals: 9.00 h. Festius: 10.00 h
Església Evangèlica (St. Josep 69): Diumenges: 11.00 h, Dimarts estudi 
bíblic: 20 h 
Església Evangèlica (av. Tarragona): Dijous: 20.30 h. Diumenge: 11.00 h 

HORARI DE MISSES

AUTOBUSOS
 VINARÒS - BARCELONA
De dilluns a divendres: 5.55, 6.55, 8.35, 13.15, 15.15 i 17.15. 
Cap de setmana i festius: 6.55 i 17.15
BARCELONA - VINARÒS
De dilluns a divendres: 10.00, 13.00, 15.00, 16.30, 18.00, 19.30 i 21.30. 
Dissabtes: 11.00, 16.30  i 21.30 Diumenges i festius: 11.00 i 21.30. 
Parada: Av. Llibertat
*Confirmeu sempre l’horari al telèfon: 902 11 98 14 · HIFE
 VINARÒS-CASTELLÓ
Per autopista diari: 8.30, 15.00 i 22.00 (Av. Llibertat i Hospital)
Per N-340 de dilluns a dissabte: 8.20, 13.20 i 19.05 (Av. Picasso) 
Per N-340 diumenges i festius: 13.20 i 18.50 (Av. Picasso)
Tots els autobusos surten 10 min. abans del parc de les Caterinetes
CASTELLÓ-VINARÒS
Per autopista diari: 6.20, 13.00 i 20.10 (arribada Hospital, 
Picasso). Per N-340 de dilluns a dissabte: 8.15, 13.20 i 19.00 
(arribada Av. Picasso). 
Per N-340 diumenges i festius: 8.50 i 16.20 (arribada Av. 
Picasso)
*Confirmeu l’horari al 964 40 19 36 · AUTOS MEDITERRÁNEO

 VINARÒS-MADRID

MADRID-VINARÒS

Parada: Av. Llibertat
*Confirmeu sempre l’horari al telèfon: 902 02 09 99 · AUTO RES

 VINARÒS-SARAGOSSA
Diari: 7.00 i 15.30
SARAGOSSA-VINARÒS
Diari: 10.45 i 15.30
Parada: Av. Llibertat
*Confirmeu sempre l’horari al telèfon: 902 11 98 14 · 

 VINARÒS-CASTELLÓ (continua a València)
De dilluns a divendres: Vinaròs 7.30, Castelló 8.45, València 
9.45
Dissabtes: Vinaròs 7.30, Castello 9.30,València 10.30
 VALÈNCIA-CASTELLÓ-VINARÒS
De dilluns a divendres: València 13.30, Castelló 15.00, Vinaròs 
17.00
Dissabtes: , València 14.00, Castello 15.00,Vinaròs 17.00
 VINARÒS-TORTOSA
De dilluns a divendres: 5.55, 7.00, 7.45, 10.30, 13.00, 15.00, 
15.30, 17.00, 18.00, 19.00 i 19.45
Dissabtes: 7.00, 7.45, 9.00, 10.30, 15.30, 17.00 i 18.30
Diumenges i festius: 7.00, 9.00, 15.30 i 17.00
TORTOSA-VINARÒS
De dilluns a divendres: 6.15, 8.25, 11.30, 13.15, 14.25, 14.30, 
14.45, 17.30, 19.00, 19.05, 19.45, 21.15 i 23.15
Dissabtes: 6.15, 8.25, 10.35, 13.15, 14.25, 17.00, 19.00 i 19.05
Diumenges i festius: 10.35, 13.15, 14.25, 18.30, 19.00 i 19.05
 VINARÒS-ULLDECONA-STA. BÀRBARA-TORTOSA
De dilluns a divendres: 8.45 
TORTOSA-STA. BÀRBARA-ULLDECONA-VINARÒS
De dilluns a divendres: 14.45
 VINARÒS-ULLDECONA-LA SÉNIA-ROSSELL
De dilluns a divendres: 12.30 i 17.00 
ROSSELL-LA SÉNIA-ULLDECONA-VINARÒS
De dilluns a divendres: 6.17 i 7.30
Parada: Av. Llibertat

 VINARÒS (AV. PICASSO) - ST. MATEU - CATÍ ·  De dilluns a divendres no festius · AUTOS MEDITERRÁNEO

VINARÒS HOSPITAL ST. JORDI TRAIGUERA CANET LA JANA ST. MATEU XERT ANROIG CATÍ
8.00 8.05 8.20 8.30 8.35 8.55 Continua a Morella
13.30 13.35 13.50 14.00 14.10 14.35 14.20
16.00 16.05 16.20 16.30 16.40 16.55 Continua a Morella
18.15 18.20 18.35 18.45 19.00 19.10 19.25 19.45 19.50 20.00

CATÍ - ST. MATEU - VINARÒS  (AV. LLIBERTAT I CATERINETES) ·  De dilluns a divendres no festius · AUTOS MEDITERRÁNEO

CATÍ ANROIG XERT ST. MATEU CANET LA JANA TRAIGUERA ST. JORDI HOSPITAL VINARÒS
6.30 6.40 6.45 7.00 7.25 7.35 7.40 7.45 8.00 8.10

Sortida de Morella 8.00 9.00 9.15 9.25 9.35 9.50 10.00
14.45 15.00 15.10 15.20 15.35 15.45

Sortida de Morella 16.00 17.00 17.15 17.25 17.35 17.50 18.00

AUTOBUSOS VINARÒS - BENICARLÓ - PENÍSCOLA
      VINARÒS (Església)-BENICARLÓ-PENÍSCOLA
6.45, 7.30, 8.00, 8.30, 9.00, 9.30, 10.00, 10.30, 11.00, 11.30, 12.00, 
12.30, 13.00, 13.30, 14.00, 14.30, 15.00, 15.30, 16.00, 16.30, 17.00, 
17.30, 18.00, 18.30, 19.00, 19.30, 20.00, 20.30, 21.00, 21.30 i 22.00
*Els autobusos surten 10  minuts abans del Parc de les 
Caterinetes

PENÍSCOLA-BENICARLÓ-VINARÒS (Av. Llibertat i Caterinetes)
7.30, 8.15, 9.00, 9.30, 10.00, 10.30, 11.00, 11.30, 12.00, 12.30, 
13.00, 13.30, 14.00, 14.30, 15.00, 15.30, 16.00, 16.30, 17.00, 17.30, 
18.00, 18.30, 19.00, 19.30, 20.00, 20.30, 21.00, 21.30, 22.00, 22.30 i 
23.00. *Tots els autobusos tenen parada a l’Hospital

AUTOBUSOS URBANS

Telèfon de confirmació d’horaris: 902 24 02 02

TRENS A BARCELONA TRENS A CASTELLÓ I VALÈNCIA 

 7.10
 11.25

 14.31
 15.38
 18.20
 18.36
18.52
 21.29

22.02

VINARÒS BARCELONASORTIDA
Reg. Exp.
Talgo

Talgo
Alaris
Arco
Talgo
Reg. Exp.
Alaris

Talgo

 10.06
 13.41

 16.37
 17.39
 20.51
 20.51
 22.08
 23.46

23.58

diari
diari

diari
diari
diari
diari
diari

diari

diumenge

NO dg.

 8.00
 9.31
 8.10
 11.00
 12.00
 13.25
 15.00
 17.00
 18.45
 19.00
19.33

Arco
Reg. Exp.
Regional
Alaris
Talgo
Regional
Talgo
Talgo
Regional
Alaris
Reg. Exp.

 9.55
 12.19
 8.27
 12.52
 13.49
 13.55
 16.47
 18.57
 19.02
 21.28
22.28

diari
diari

diari
diari
diari
diari
diari

diari
diari

dissabte

Sortida de

Talgo
Regional
Talgo
Alaris
Regional
Arco
Reg. Exp.
Talgo
Alaris
Regional
Talgo

diari
diari

diari
diumenge

diari
diari
diari
diari
diari

diumenge

diari

només fins a Tort.

 7.20
 8.28
 9.56
 12.19
 12.53
 13.50
 13.56
 16.48
 18.58
 19.03
21.29

Reg. Exp.
Reg. Exp.
Arco
Reg. Exp.
Alaris
Talgo
Reg. Exp.
Talgo
Talgo
Reg. Exp.
Alaris

 8.14
 9.21
 10.34
 13.18
 13.37
 14.25
 14.48
 17.25
 19.40
 19.56
22.10

diari
dissabte

diari
diari
diari
diari
diari
diari

diumenge
diari

diari
només fins a Tort.

ARRIBADAARRIBADA VINARÒSBARCELONA SORTIDA VINARÒS CASTELLÓ
 9.05
 10.17
 11.21
 14.18
 14.30
 15.15
 15.48
 18.21
 20.25
 20.50
23.02

VALÈNCIA
 09:52
 10.35
 12.57
 15.05
 16.10
 16.50
 17.00
 17.07
 20.50
 20.10
20.19

VALÈNCIA
 10.41
 11.30
 13.50
 15.51
 17.10
 17.44
 17.57
 18.00
 20.48
 21.02
21.20

CASTELLÓ
 11.25
 12.29
 14.31
 16.36
 18.10
 18.19
 18.52
 18.35
 21.28
 21.53
22.02

VINARÒS

diumenge
procedeix d’ Ulldec.

procedeix de Tort.

Arribada aSortida de Arribada a Sortida de Arribada a Arribada a Sortida de Sortida de Arribada a

procedeix de Tort.

NO ds.-dg.

només fins a Tort.

només fins a Ulldecona

Cerrajero 24h ·  Vimar 667 60 70 86

 ZONA NORD
DE DILLUNS A DIVENDRES
Vinaròs (Av. Picasso per Llibertat)- Zona nord (Deveses): 8.10, 
9.15, 9.55, 11.05, 11.45, 12.55, 13.35, 14.45, 15.25, 16.35, 17.15, 
18.25, 19.05, 20.15
Zona nord (Deveses) – Vinaròs (Església): 7.30, 8.30, 9.35, 
10.15, 11.25, 12.05, 13.15, 13.55, 15.05, 15.45, 16.55, 17.35, 18.45, 
19.25, 20.35
DISSABTE, DIUMENGE I FESTIUS(*)
Vinaròs (Av. Picasso per Llibertat)- Zona nord (Deveses): 9.10, 
9.50, 11.00, 11.40, 12.50, 16.40, 17.20 i 18.30
Zona nord (Deveses) – Vinaròs (Església): 9.30, 10.10, 11.20, 
12.00, 13.10, 17.00, 17.40 i 18.50

 ZONA SUD
DE DILLUNS A DIVENDRES
Vinaròs (Església)- Zona sud (Aiguadoliva): 7.50, 8.50, 10.35, 
12.25, 14.15, 16.05, 17.55, 19.45
Zona sud (Aiguadoliva per Colònia Europa) – Vinaròs (Av. 
Llibertat): 8.00, 9.00, 10.50, 12.40, 14.30, 16.20, 18.10, 20.00

DISSABTE, DIUMENGE I FESTIUS(*)
Vinaròs (Església)- Zona sud (Aiguadoliva): 10.30, 12.20, 18.00
Zona sud (Aiguadoliva per Colònia Europa) – Vinaròs (Av. 
Llibertat): 9.00, 10.45, 12.35, 16.30, 18.15

(*)Els diumenges i festius només hi haurà servei durant els mesos de juliol i agost

00,30 10,30 16,00Vinaròs
07,00 17,30 22,35Madrid

DIUMENGES DIARI DIARI EXPRÉS

01,00 08,00 15,00Madrid
07,55 15,10 21,35Vinaròs

DIUMENGES DIARI DIARI EXPRÉS

Cerrajero 24h ·  La solución rápida 627 849 392

Consell Municipal de Formació de Persones Adultes: 
964 45 30 44
964 40 74 93

Centre de Formació de Persones Adultes “Llibertat”: 

Gas butà 964 45 11 24

FARMÀCIES DE GUÀRDIA
HORARI DE GUÀRDIES

de 8 a 24 hores · Fora d’aquest horari 
contacteu amb la Policia Local: Tel. 964 407 704

3 setembre MATEU c. Sant Francesc, 103

4 setembre TORREGROSA av. Llibertat, 9

5 setembre MARTÍNEZ av. País Valencià, 15

6 setembre FERRER pl. Sant Antoni, 39

7 setembre ROCA c. Sant Francesc, 6

8 setembre GUIMERÀ pl. Parroquial, 11

9 setembre ADELL av. Pius XII (cant. Picasso)
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